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A GUD OS
Agrifam deve 
movimentar 
R$ 17 milhões

A Agrifam deve movi
mentar cerca de R$ 17 mi
lhões em negócios durante 
os três dias de evento. A 
feira termina amanhã e 
cerca de 45 mil pessoas são 
esperadas. ►► Página B1

Gestante apresenta 
sintomas de gripe suína
Grávida com 25 anos pode ser o primeiro caso de gripe suína de Lençóis; mulher está medicada com 

Tamiflu e diretor de Saúde pede que a população evite ambientes fechados e mantenha cuidados de higiene
Fotos: Fernanda Benedetti

Braz Albertini cumprimenta Geraldo Alckmin na chegada à feira; Pedro Tobias acompanhou secretário de Desenvolvimento

Uma gestante de 25 anos, 
e que está na sexta semana de 
gestação, pode ser o primeiro 
caso de gripe suína em Lençóis 
Paulista. A mulher foi atendida 
na rede privada, o obstetra fez 
alguns exames e diagnosticou 
a presença do vírus Influenza 
A, que provoca vários tipos de 
gripe, inclusive a suína. O  caso 
foi encaminhado para a rede 
pública que colheu amostras 
para exames laboratoriais e 
iniciou o tratamento específi
co para a doença.A mulher es
tá em isolamento doméstico. 
O anúncio foi feito no final da 
tarde de quinta-feira 30 pelo 
diretor de Saúde, Márcio Ca- 
neppele Santarém. Ele infor
mou ainda que a gestante está 
sendo medicada com o Tami- 
flu. Santarém reafirmou a im
portância de evitar ambientes 
fechados e lavar as mãos várias 
vezes ao dia. O Ministério da 
Saúde divulgou que 56 pesso
as morreram no Brasil por cau
sa da doença. ►► Página A3

O grupo Companhia dos 
Inventivos de São Paulo se 

apresentou na tarde de on
tem na praça comendador 

José Zillo, a Concha Acústica. 
A peça faz parte do Circuito 
Cultural Paulista e arrancou 

risos do público que passava 
e parou para assistir. O enre
do, chamado Canteiro, trata 
de operários que na hora do 

almoço começam a contar 
histórias. O grupo é conheci

do por trabalhar muito com a 
arte de improvisação e intera

ção com o público.

R E L I G I Ã O
Semana da 
Família vai 
discutir valores

A Semana Nacional da Famí
lia, programada para acontecer 
entre os dias 9 e 15 de agosto, 
será marcada por muitas missas 
e orações em todas as paróquias. 
No Santuário Nossa Senhora da 
Piedade, a Pastoral Familiar pro
gramou o 1° Fórum da Família 
e um casamento comunitário, 
que já tem mais de 20 casais 
confirmados. ►► Página A5

M O T O T A X I
Nova lei 

regulamenta 
a profissão

o  presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva 
sancionou na última 
quarta-feira a lei que 

regulamenta as profis
sões de mototaxista e de 

motofrete no Brasil. 
^  Segundo estimativas 

da categoria, existem 
hoje no país 500 mil 
profissionais em ativi
dade em 3,5 mil murti- 

típios. Sõ em Lençõis Paulista, 
estima-se que haja mais 

de 100 mototaxistas. 
Em média, um moto

taxista obtém renda 
de R$ 500 men
sais. ►► Página A6

E STUPRO
Pedido de 
prisão contra 
advogado é 
mantido

►► Página A6

M A C A T U B A
Coolidge 
apresenta 
Plano de 
Saneamento

Em audiência públi
ca realizada na última 
quinta-feira, o prefeito de 
Macatuba, Coolidge Her- 
cos Júnior (PMDB), apre
sentou o Plano Munici
pal de Saneamento e a 
criação de uma autarquia 
que vai cuidar do sistema 
de água e esgoto da cida
de. Atualmente o serviço 
é prestado pela Sabesp, 
mas o contrato venceu 
em 2008 e Coolidge diz 
que não quer mais a em
presa cuidando do abas
tecimento. ►► Página B8

V I V E R  BEM

Paixão 
sobre duas 
rodas

F UTE BOL
Amanhã,
Grêmio Cecap 
pega Paulistano

►► Página A8
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E D I T O R I A L
A comunidade em discussão

O Jornal O ECO de hoje traz 
reportagens que mexem com o co
tidiano das pessoas. A gripe suína 
volta a ser notícia. Desta vez, a in
formação é mais preocupante por
que uma gestante está com os sin
tomas da nova gripe e precisou ser 
medicada. O resultado do exame 
que confirma ou descarta se este é 
o primeiro caso da doença em Len
çóis sai na próxima semana. Inde
pendente disto, a ordem é manter 
as mãos limpas, não compartilhar 
objetos pessoais e evitar locais de 
aglomeração, como cinema e sho
pping center.

Outra questão que merece des
taque é a habitação. A Construtora 
Marimbondo conseguiu autoriza
ção da Caixa Econômica Federal 
para construir 209 moradias. Mais 
de 800 famílias conseguiram se ha
bilitar para participar do programa 
Minha Casa, Minha Vida. A data do 
sorteio ainda não foi marcada. Mas 
uma coisa fica clara. Faltam muitas 
casas para quem tem renda entre 
três e seis salários mínimos.

Quando o assunto é a criança 
e o adolescente, duas reportagens 
abordam o tema sobre diferentes as
pectos. A assistente social do Fórum

de Bauru, Maria Inês Fontana, fala 
em entrevista exclusiva que as polí
ticas públicas voltadas a este público 
precisam ouvir as crianças e os ado
lescentes. Não se pode fazer projetos 
sociais sem ouvir as pessoas que vão 
ser atendidas. Na outra ponta, a igreja 
católica anuncia a Semana da Família 
e um fórum que vai mostrar as difi
culdades e as agruras dos adolescen
tes que se envolveram com as drogas, 
de como estão tentando sair e qual a 
participação dos pais neste processo.

No quesito economia, destaque 
para a Agrifam. A Feira da Agricul
tura Familiar trouxe, além dos polí
ticos, a criatividade dos trabalhado
res que cultivam a terra. Pessoas que 
plantam e colhem para sobreviver, 
uma profissão que a cada dia dimi
nuiu com as grandes culturas que a 
região tem.

Ainda falando sobre a região, 
Macatuba começa a discutir a re
tirada da Sabesp, concessionária 
de água e esgotos, e a implanta
ção de uma autarquia municipal. 
O assunto promete render muita 
discussão e acabar nos tribunais. 
Os moradores esperam apenas 
uma coisa: que a conta de água 
fique mais em conta.

A R T I G O
A felicidade e a crise

Tatiana  Ma r ia  Nege

Há alguns meses, assisti ao fil
me "À procura da felicidade" (The 
Persuit of Happyness, 2006), cujo 
protagonista vê na conquista de 
um emprego bem remunerado a 
solução para seus problemas -  fi
nanceiros e morais, e a "procura" é 
nada mais que a busca incessante 
deste personagem por aquilo que 
nunca teve -  uma casa confortável, 
um trabalho estável - jornada esta 
marcada por sacrifícios inimaginá
veis, na qual, no final, os fins justi
ficam os meios, pois ele consegue 
ser "feliz" Essa história, repleta de 
prosaísmo, fez-me refletir sobre o 
que é felicidade.

A contextualização do termo 
é inevitável - para falarmos de fe
licidade nos dias de hoje, temos 
que tocar na questão da tão fala
da crise mundial.

Crise. O momento não poderia 
ser melhor para pensarmos sobre o 
assunto, uma vez que passamos por 
um caos econômico que, embora 
sorrateiro, pode ser sentido no dia- 
a-dia, na ida ao mercado ou à far
mácia. Acabou-se o tempo em que, 
com tranquilidade, guardávamos 
parte de nosso salário para os cha
mados "supérfluos".

Ao mesmo tempo, vemos, no 
turbilhão de contas a pagar, a pro
liferação de discursos e imagens que 
nos pressionam a ser felizes. O pro
blema reside, porém, no fato de que 
esse "ser feliz" vincula-se àquilo que 
nem sempre podemos obter em 
curto prazo -  o carro do ano, um 
amplo apartamento ou um corpo 
malhado. Em suma, o supérfluo se 
tornou prioridade, o que é quase 
incompatível com a realidade que 
enfrentamos diariamente.

Temos aqui, então, um dualis
mo: como atingir a felicidade em 
tempos de crise?

O ensaísta Stephen Kanitz afir
ma que "ser feliz é achar a distância 
certa entre o que se tem e o que se

quer ter." Isso supõe, portanto, que 
feliz é aquele que tem consciência 
do possível e do necessário. Contu
do, está cada vez mais difícil reco
nhecermos nossas carências reais - 
somos cobrados a todo momento a 
almejar uma vida que nem sempre 
queremos ou podemos ter.

Assim, proponho ao leitor 
que faça uma análise de sua pró
pria vida:

Do que realmente precisamos 
para contemplarmos a vida de for
ma plena e prazerosa? Você é feliz 
nas condições em que se encontra?

Se sua resposta é não, não se 
culpe. Culpe a maioria dos livros 
de autoajuda, que de forma incon
sequente associam a idéia de feli
cidade a ganhos cada vez maiores; 
culpe a TV e algumas revistas, que 
garantem que pessoas de corpo e 
rosto perfeitos parecem não ter pre
ocupações comuns à grande parte 
dos "mortais". E, finalmente, culpe 
aquela sociedade que reforça e pro
paga essas idéias.

Não estou de maneira alguma 
fazendo apologia a atitudes confor
mistas, nem mesmo pregando o de
sapego material. Não seria tão hipó
crita. Ao contrário, compartilho da 
idéia de que todo o prazer pessoal 
que o dinheiro pode proporcionar 
é válido, o que é o oposto da osten
tação, a qual, nas atuais circunstân
cias, é algo de péssimo gosto...

Em um de seus mais belos 
artigos, Frei Betto nos aconselha: 
"Ensina a teu filho que a uma pes
soa bastam o pão, o vinho e um 
grande amor." Estaria aí, na apa
rente simplicidade dessas palavras, 
o segredo para ser feliz? Seria cho
cante concluir que a felicidade se 
resume a elementos tão essenciais 
-  o alimento, o lazer e os bons 
sentimentos? Pense, leitor. Talvez a 
felicidade esteja mais próxima do 
que você imagina...

Tatiana Maria Nege é vice- 
diretora da Escola Estadual Dr.

Paulo Zillo

ERRATA
- Diferentemente do que foi publicado na edição de quinta-feira 30, o 

advogado que defende o suspeito de abusar de uma menina de nove anos é 
Joaquim Paulo Campos e não Joaquim Paulo Santos como saiu na legenda 
da foto da página A5.

- Ainda na edição de quinta-feira, na Terceira Coluna, uma informação 
saiu errada. Na nota "Recurso", o parecer não é do juiz Galdino Toledo Júnior 
e sim da Procuradoria Regional Eleitoral. Pedimos desculpas aos leitores.

P O V O

GUARDA-COSTAS
O secretário de Desen

volvimento de São Paulo e 
ex-governador Geraldo Alck- 
min chegou a Agrifam (Feira 
da Agricultura Familiar e do 
Trabalho Rural) acompanha
do do gerente de Agudos, 
Carlos Octaviani. Aliás, o ex- 
prefeito parecia seu guarda- 
costas. Aonde Alckmin ia, lá 
estava Carlão, que também 
apresentou o secretário para 
várias autoridades.

c o m it iv a
Enquanto Alckmin e 

Carlão iam à frente, atrás 
caminhavam o prefeito de 
Agudos, Everton Octaviani 
(PMDB), o deputado esta
dual Pedro Tobias (PSDB) e 
o federal, Edson Aparecido 
(PSDB). Os três acompa
nharam o ex-governador até 
o palanque das autoridades.

c u m p r im e n t o
O deputado Pedro Tobias 

foi quem apresentou a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
à Alckmin. E não poupou 
elogios a prefeita de Lençóis 
Paulista. "A Bel é uma prefei
ta bastante talentosa e que 
tem muito futuro na políti
ca", disse Tobias.

GAFE
O cerimonial da Agrifam 

fez feio ao se referir a prefei
ta lençoense. Ao anunciar os 
prefeitos da região presentes 
na abertura da feira, o locu
tor do evento chamou a pre
feita de prefeito e ainda por 
cima pronunciou o nome er
rado. "Queremos registrar a 
presença do prefeito de Len
çóis Paulista, o senhor Abel 
Lorenzetti", disse. E ainda 
por cima não corrigiu.

FAIXAS
Em frente ao palanque 

de abertura, a organização 
da feira expôs algumas faixas 
dirigidas ao ex-governador 
com os seguintes dizeres: 
'Agudos agradece Geraldo 
Alckmin' e 'Alckmin, gover
nador de novo'. Ele evitou 
falar sobre eleição. "Ainda é 
muito cedo para ficar falan
do sobre isso. Não sabemos 
como as coisas vão caminhar 
até o ano que vem", comen
tou o tucano que sonha em 
ser governador do Estado 
mais uma vez.

FOTOS
Mesmo afirmando que 

não está em campanha polí
tica, Alckmin visitou pratica
mente todos os estandes da 
Agrifam, experimentou alguns 
produtos, se deixou fotografar 
ao lado de expositores e ainda 
deu 'tchauzinho' ao público 
ao deixar o recinto do evento. 
Mas ele jura que não está em 
campanha política!

APOIO
Nos discursos também não 

faltaram palavras de apoio a 
Geraldo Alckmin em relação 
as eleições de 2010. Alguns fo
ram mais diretos, como o do 
prefeito de Agudos, Everton 
Octaviani, que ao citar Alck
min, disse "nosso sempre go
vernador".

n a t u r a l
Pedro Tobias também co

mentou que Alckmin não está 
em ritmo de campanha, mas 
afirmou que ele é o candida
to natural ao governo de São 
Paulo pelo PSDB. Seu colega 
parlamentar, só que em nível 
federal, Edson Aparecido, dis
se que os tucanos têm dois 
bons nomes no Estado. Além 
de Alckmin, cogita-se a can
didatura de Aloysio Nunes 
Ferreira Filho, chefe da Casa 
Civil do governo Serra. "Mas 
o nome que possibilita uma 
campanha mais sólida em São 
Paulo é o do Alckmin", disse.

ESTADUAL
E quem também esteve em 

Agudos foi o ex-prefeito de Jaú 
João Sanzovo Neto (PSDB), 
assessor da São Paulo Turis
mo, uma empresa de econo
mia mista da qual a Prefeitu
ra de São Paulo têm 77% das 
ações. Sanzovo administrou 
Jaú durante dois mandatos, de 
2001 a 2008, e agora tem seu 
nome cogitado para disputar a 
eleição de deputado estadual 
pelo PSDB.

d is p o n ív e l
João Sanzovo disse que 

deixou seu nome à disposição 
do partido. "É o PSDB quem 
tem que decidir o que é me
lhor para o partido, mas esta
mos aguardando. As pessoas 
mais ansiosas são os políticos 
e imprensa, mas existe calen
dário e assim como na agricul
tura tem a hora de plantar, de 
regar e de colher", comentou.

e m p e c il h o
A candidatura de Sanzovo 

seria um empecilho a mais 
para uma possível candidatu
ra do ex-prefeito de Lençóis 
Paulista José Antonio Mari- 
se, afinal seriam três grandes 
nomes do partido em um pe
queno colégio eleitoral (re
gião de Bauru e Jaú), já que 
é preciso considerar a força 
política de Pedro Tobias nes
ta região. "Tenho conversado 
com o Pedro, o Marise, e va
mos buscar o que é melhor 
para o partido e região".

t u c a n o s
Antes da abertura da Agri- 

fam, os tucanos estiveram 
reunidos no escritório políti
co de Pedro Tobias, em Bau
ru, para um encontro com 
o ex-governador Geraldo 
Alckmin. Cerca de 30 prefei
tos e dezenas de vereadores 
participaram. A prefeita Bel 
Lorenzetti esteve no encon
tro e convidou Alckmin pa
ra o início das obras da ETE 
(Escola Técnica Estadual) de 
Lençóis, em setembro. Ele 
confirmou a presença.

CADÊ?
O Jornal de Macatuba 

agora é o veículo respon
sável por publicar os atos 
oficiais da Prefeitura do mu
nicípio. Os quadros com as 
contas da administração de- 
veriam ter sido publicados 
até a quinta-feira 30, mas até 
essa data não se viu um sinal 
do jornal com a publicação. 
Tudo indica que vá pra rua 
hoje com data do dia 30.

t r e m o r
A audiência pública para 

discutir a criação da autar
quia que vai substituir a Sa- 
besp (Companhia de Sanea
mento Básico do Estado de 
São Paulo) no tratamento de 
água e esgoto, em Macatuba, 
estremeceu com o discurso 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB). Coolidge 
se irritou e elevou o tom da 
voz depois que o ex-prefeito 
e atual vereador, José Gino 
Pereira Neto (PSC), o Zezo, 
questionou quanto seria o 
preço da água depois que o 
serviço passasse para o mu
nicípio. A briga para melho
rar o serviço prestado pela 
Sabesp começou quando 
Zezo era prefeito.
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"Esse é o primeiro ano que 
a ETEC de Cabrália Pau
lista participa da Agrifam 
e nós viemos para divulgar 
o trabalho na área de 
defumados na agroindús
tria. Temos aqui para os 
visitantes experimentarem 
bacon defumado, tender, 
lombo e outros".

Alcides Mendonça
Salvados, estudante

"É o primeiro ano que o 
Viveiro de Mudas vem 
participar da Agrifam, por 
ser uma feira bem movi
mentada viemos com o 
objetivo de vender nossas 
mudas de eucalipto e pi
nos, além de incentivar o 
reflorestamento".
Leandro Marcileo, gerente

"Esse é o quinto ano que 
estou participando da 
Agrifam, ela sempre é 
muito boa para o ramo 
de cachaça. Por ser o pri
meiro dia, e sexta-feira, o 
movimento está excelente 
já  vendemos bastante".

Luis Fernando Triollo, 
administrador

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

O Corpo de Bombeiros de Lençóis Paulista fez uma operação inusitada na manhã de ontem. Para atender ao 
pedido de um morador de uma chácara no Corvo Branco e cortar três árvores, foi preciso pedir emprestado 
até um caminhão dos Bombeiros de Botucatu. Segundo o soldado Itamar Victorio dos Santos Júnior, como as 
árvores eram muito antigas, foi preciso cortar os galhos principais primeiro para depois derrubar o tronco.

FRASE
"Não adianta 
suspender as 
aulas e as 
crianças irem 
ao shopping 
ou ao cinema.
O momento 
é de evitar 
aglomeração",

Márcio Caneppele Santarém,
diretor de Saúde de Lençóis 
Paulista, sobre a gripe suína

PARA p e n s a r

Vivamos de 

tal forma 

que, quando 

morrermos, até o 

agente funerário 

sinta saudades."
(Mark Twain)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


GRI PE  s u í n a
Arquivo Fernanda Benedetti/Jomal O ECO

O diretor de Saúde de Lençóis, Márcio Caneppele Santarém

COMO EVITAR O CONTAGIO?
- Lavar as mãos com água e sabão regularmente
- Evitar tocar os olhos, nariz ou boca após contato com superfícies
- Usar lenço de papel descartável
- Proteger com lenços a boca e nariz ao tossir ou espirrar
- Orientar para que o doente evite sair de casa enquanto es
tiver em período de transmissão da doença (até 5 cinco dias 
após o início dos sintomas)
- Evitar aglomerações e ambientes fechados (deve-se manter 
os ambientes ventilados)
- Tenha hábitos saudáveis como alimentação balanceada, in
gestão de líquidos e atividade física.
- Usar máscaras descartáveis em caso de contato com doentes 
(em caso de viagens internacionais, siga a recomendação das 
autoridades sanitárias locais)

Atenção: o consumo de carne de porco não é uma forma de 
transmissão da doença

Primeiro caso?
Gestante de 25 anos pode ser o primeiro caso de gripe suína em Lençóis Paulista; 

medicação foi iniciada na quinta-feira e exame fica pronto na semana que vem
Fonte Uol

Co n ceição  Gig lio li 
Ca rpa n ezi

Uma gestante de 25 anos 
e que está na sexta semana de 
gestação pode ser o primeiro 
caso de gripe suína em Lençóis 
Paulista. A mulher foi atendi
da na rede privada, o obstetra 
fez algumas exames e diagnos
ticou a presença do vírus In- 
fluenza A, que provoca vários 
tipos de gripe, inclusive a su
ína. O caso foi encaminhado 
para a rede pública que colheu 
amostras para exames labora
toriais e iniciou o tratamento 
específico para a doença. O 
exame vai confirmar a pre
sença ou não do vírus H1N1. 
A mulher está em isolamento 
doméstico. O anúncio foi fei
to no final da tarde de quinta- 
feira 30 pelo diretor de Saúde, 
Márcio Caneppele Santarém.

Segundo Santarém, a ges
tante começou a tomar o Ta- 
miflu, medicamento específi
co para a gripe suína na última 
quinta-feira, e está sendo m o
nitorada pela equipe da Vigi
lância Epidemiológica. "Existe 
alguns casos de gripe no m o
mento e o único suspeito de 
gripe suína é este. Ela vai ser 
monitorada durante sete dias. 
Vamos acompanhar a tempe
ratura e o quadro em geral, em 
caso de piora vai ser encami
nhada para Hospital Estadual 
de Bauru, que é nossa refe
rência", explicou. Ontem pela 
manhã, o diretor informou 
que a gestante respondia bem 
ao tratamento.

A gestante, que não teve 
o nome e nem o bairro onde 
mora divulgado, não viajou 
para o exterior, mas circulou 
pela região. O diretor de Saú
de não revelou mais detalhes. 
Informou apenas que os fami
liares e as pessoas que tiveram 
contato com ela não apresen
tam nenhum sintoma, mas 
também estão sendo monito-

rados. "A gestante passa bem 
e eu acredito que o resultado 
será negativo. Mas em um ca
so como este é melhor tratar 
do que ficar esperando", co
mentou.

Esta semana, uma gestante 
de Ibitinga morreu no Hospi
tal de Araraquara com gripe 
suína. Ela estava no oitavo 
mês de gravidez, mas os médi
cos não conseguiram salvar a 
criança. Segundo reportagem 
publicada no Jornal da Cidade 
de Bauru, a mulher apresenta
va os sintomas da doença há 
alguns dias, mas o obstetra 
demorou muito para suspeitar 
de que era um caso de gripe 
suína e a situação se agravou.

O diretor de Saúde reiterou 
a importância do diagnóstico 
precoce e que os profissionais 
de saúde precisam estar reci
clados e atualizados em rela
ção a nova gripe.

ORIENTAÇÃO
Santarém reforçou que é 

preciso alguns cuidados pa
ra evitar a gripe suína. "Nos 
cultos religiosos estamos pe
dindo para evitar o abraço da 
paz e a partilha de água e pão. 
É preciso ainda lavar as mãos 
várias vezes ao dia e não com
partilhar copos e talheres", 
reiterou. O diretor de Saúde 
disse ainda que o vírus circula 
livremente em Lençóis Paulis
ta, por isso a questão é tratada 
como pandemia de gripe suí
na, e que o organismo huma
no não tem imunidade contra 
o novo vírus. Ele também aler
ta que não existe remédio que 
previna a doença. O importan
te é manter hábitos de higiene 
e evitar aglomerações. "Não 
adianta suspender as aulas e 
as crianças irem ao shopping 
ou ao cinema. O momento é 
de evitar aglomeração", pede 
Santarém. No Estado de São 
Paulo as férias foram esticadas 
até o dia 17 de agosto.

CONHEÇA OS SINTOMAS, AS FORMAS DE 
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MA RI A INES FONTANA

Olhar para o futuro
No alvo da discussão sobre violência, especialista defende que crianças e adolescentes devem ser protagonistas nos projetos sociais

VITOR GODINHO
Foto Jornal O ECO

Para evitar que a criança e o 
adolescente sejam promotores 
ou alvos de violência, o cami
nho é fortalecer sua participação 
nas decisões, elaborar mais pro
jetos sociais para tirá-las das ru
as e reforçar os conselhos muni
cipais em geral. Esse é um resu
mo do que pensa a doutoranda 
em assistência social pela PUC 
(Pontifícia Universidade Cató
lica), Maria Inês Fontana, que 
trabalha no Fórum de Justiça 
de Bauru. Ela esteve em Lençóis 
Paulista na última terça-feira pa
ra participar da Conferência Mu
nicipal dos Direitos da Criança 
e do Adolescente, realizada no 
Centro de Convivência da Ter
ceira Idade "Deputado Ricardo 
Izar", na Cecap. Entre uma fala e 
outra, concedeu uma entrevista 
ao O ECO em que destaca a evo
lução da democracia no Brasil, 
os avanços no cumprimento do 
ECA (Estatuto da Criança e do 
Adolescente), que completa 19 
anos, e os desafios que precisam 
ser superados, como incluir o 
jovem como protagonista e não 
apenas como alvo das políticas 
públicas tanto na esfera federal 
como no plano municipal. Veja 
abaixo a entrevista completa:

O ECO -  Quais são os 
principais problemas que a 
criança e o adolescente con
temporâneos enfrentam? Es
sas problemáticas mudaram 
com o passar do tempo?

Maria Inês Fontana -  Eu 
acho que a criança e o adoles
cente como todo ser social, sem 
dúvida, sentem o que a con- 
temporaneidade vem trazendo. 
Nós vivemos hoje em uma era 
de informação, de tecnologia, 
de interfaces digitais e tudo tem 
o seu lado positivo e tudo tem 
o seu aspecto negativo. Nós te
mos uma sociedade capitalista, 
temos o capitalismo se impon
do em um monte de questões, 
mas nós temos o lado perverso 
dele também. Essa perversidade 
do capital, até em uma análise 
mais profunda, mesmo com o 
que nós consideramos que ele 
trouxe de bom, como a tecno
logia, por exemplo, a gente nota 
um mundo muito mercantiliza- 
do e eu acho que a criança está 
no meio disso. Se a gente olhar 
a minha geração, por exemplo, 
os pais exerciam um papel mais 
efetivo em casa. Hoje não é que 
a mãe não quer assumir as res
ponsabilidades da família, hoje 
ela tem que ir ao mercado de 
trabalho para poder colaborar, 
para poder dar conta de suprir 
as necessidades da família. En
tão, ficou evidente que a criança 
e o adolescente estão mergulha
dos em um mundo mais vulne
rável. A droga está muito mais 
presente, as informações são 
muito mais diversificadas e de 
certo modo confusas. Tudo isso 
faz com que a gente perceba que 
existem elementos novos a cada 
dia. E eu percebo assim, nós já 
avançamos muito, avançamos 
com o ECA (Estatuto da Criança 
e do Adolescente), avançamos 
com o SUS (Sistema Único de 
Saúde), avançamos com o SUAS 
(Sistema Único de Assistência 
Social), que são políticas que es
tão ai postas, mas eu acho que se

a gente não se unir e ficar apenas 
reclamando que a responsabili
dade é apenas do governo Lula 
(presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva), do Serra (governador Jo
sé Serra), ou da prefeita Bel (Lo- 
renzetti) ou é de tal secretário o 
movimento acaba se diluindo. 
Ai o que acontece? A gente faz 
força, mas cada um puxa para 
o seu lado e a coisa não anda. 
Particularmente eu fiquei mui
to feliz, eu sou conferencista 
em diversos lugares e notei que 
hoje a participação está muito 
mais efetiva. E usar a conferên
cia como um espaço democráti
co está crescendo. Nós só vamos 
aprender a participar, ou fazer o 
chamado controle social que é 
tão apregoado pelo governo, se 
todos os seguimentos da socie
dade participarem.

O ECO -  A senhora falou 
sobre a questão dos conse- 
Ihos de uma maneira geral. 
Muitos teóricos que tratam de 
democracia e de participação 
popular referendam os con
selhos como um instrumento 
fundamental de consolidação 
e afirmação da democracia 
porque tem certa autonomia 
dos governos e em tese de
veria permitir a participação 
plural. Como a senhora vê es
se instrumento?

Maria Inês -  Sim, ele traz 
uma autonomia para a delibera
ção, para elaboração de propos
tas, definição de políticas pú
blicas, só que o grande entrave 
que eu vejo nessa questão atual
mente é que nós estamos apren
dendo a construir democracia, 
que parece uma coisa simples, 
mas não é. Embora a gente te
nha uma Constituição que tem 
21 anos o que nós percebemos 
é o que você falou, nem sempre 
eles são formados de uma ma
neira efetiva, nem sempre eles 
têm a representatividade que 
precisam, muitas vezes ele é fei
to e criado apenas para cumprir 
as determinações que são colo
cadas, o que está muito aquém 
de suas atribuições.

O ECO -  A senhora acredi
ta que os conselhos, de certa 
maneira, ainda estão muito 
limitados a questão burocrá
tica e estatística e, às vezes, 
não se preocupam tanto com

a elaboração de política pú
blicas efetivas?

Maria Inês -  Sem dúvida. Eu 
acho que não tanto aqui no Es
tado de São Paulo, eu sou confe- 
rencista mais aqui na região, mas 
eu sou aluna da PUC (Pontifícia 
Universidade Católica), estu
do muito essa área e vemos as 
pesquisas que mostram isso. O 
Governo Federal, para conseguir 
com que todos os município ti
vessem os Conselhos Tutelares 
que está no ECA há 19 anos, te
ve que falar: olha, se vocês não 
criarem o conselho eu não vou 
poder mandar verba. Ai quando 
mexe no bolso do governo local, 
ai ele se mobiliza. Eu percebo 
que, pelo me
nos aqui na 
nossa região 
isso já cami
nhou, nós per
cebemos que 
têm pessoas 
e n v o lv id a s , 
mas ainda são 
poucas. Um 
exemplo disso 
é que nas reu
niões que re
alizamos são 
quase sempre 
as mesmas 
pessoas. Mes
mo em uma 
cidade maior, 
eu fui em uma 
cidade de três 
mil habitan
tes, como eu
estou aqui que é uma cidade 
maior, mas nós percebemos que 
os atores, os protagonistas, às 
vezes, são as mesmas pessoas, só 
que isso está crescendo. Eu acho 
que é um crescimento gradativo 
e que vai acontecendo natural
mente. Eu tenho acompanhado 
a política de diversos municípios 
da região e tenho observado que 
existe o comprometimento do 
prefeito, eu venho sendo con
vidada para dar capacitação e 
constituição para isto. Eu acho 
que vai chegar o momento que 
nós vamos dar o passo. Não 
adianta a família querer fazer, 
não adianta a sociedade elabo
rar diversos programas sociais 
e o governo ter orçamento. Pa
ra fazer um pacto em torno de 
qualquer problema antes é pre
ciso fazer um diagnóstico, va
mos avaliar o que pode ou não

“VOCE NAO 
CONSEGUE 
RECUPERAR, 
REEDUCAR UM 
ADOLESCENTE PARA 
A SOCIEDADE SE 
VOCE NAO ENVOLVER 
A FAMÍLIA DELE. ELE 
MORA EM BAURU E 
ELE ESTÁ LÁ EM SÃO 
PAULO. É MUITO 
COMPLEXO ISSO. E 
ESSE CAMINHO COM 
A FAMÍLIA TEM QUE 
SER PERCORRIDO. 
TODO MUNDO TEM 
UMA FAMÍLIA, TODO 
MUNDO TEM UM 
PERTENCIMENTO"

P E R F IL

NOME
Maria Inês Fontana

FORMAÇÃO
Doutoranda em Assistência 
Social pela PUC

c a r g o  a t u a l
Assistente Social do 
Fórum Bauru

ser melhorado, o que já mudou, 
o que está ultrapassado.

O ECO -  Nós percebemos 
que onde os conselhos funcio
nam efetivamente o número 
de propostas é maior e o or
çamento municipal é melhor 
utilizado. A senhora acredita 
que esse é o caminho, o for
talecimento dos conselhos?

Maria Inês -  Esse ano eu 
fiquei muito feliz porque eu es
tou dando conferência em umas 
10 cidades e coloquei como 
pré-requisito que fosse feito a 
chamada conferência lúdica. O 
que é essa conferência? É sentar 
com as crianças em uma lingua

gem delas e
perguntar para 
elas o que pre
cisam. E isso 
foi feito em di
versas cidades, 
e acredito que 
aqui também 
foi feito, e nós 
percebemos é 
que ela sabe 
bem dizer se 
falta polícia, 
se a merenda 
precisa ser me
lhorada, se na 
educação tem 
algum profes
sor que não 
está na linha 
das diretrizes 
da educação, 
olha ele não 

motiva, aqui não tem bibliote
ca. Então, nós precisamos colo
car as crianças como sujeitos de 
direitos e dar esse espaço. Eu te
nho certeza que esse ano as con
ferências vão ser muito produti
vas porque foi muito interessan
te ter colocado essa questão da 
conferência lúdica municipal.

O ECO -  O ECA está com
pletando 19 anos esse ano 
e muitas pessoas acreditam 
que ele precisa de uma revi
são. O que a senhora pensa 
sobre isso?

Maria Inês -  Eu acho que 
não. Eu efetivo o Estatuto por
que eu trabalho no judiciário e 
eu lido diariamente com todas 
essas questões. Eu não sou so
mente uma pessoa teórica. E o 
que a gente percebe é que o do
cumento é uma carta de inten-

ções que não é fora da realidade, 
na verdade é a realidade que é 
fora daquilo que deve ser, então 
aqueles que defendem isso estão 
promovendo uma inversão de 
valores. Quanto mais desenvol
vida uma sociedade é quando 
menos problemas elas têm, ela 
pode ter uma legislação mais 
básica. Aqui, como nós temos 
uma realidade muito desigual, 
nós avançamos muito nesses 
últimos 10 anos em termos de 
democracia, mas ela não foge, 
o documento não precisa ser 
revisado. É que nós temos que 
encontrar em cada localidade, e 
tanto o Estatuto quanto a Cons
tituição permitem isso, uma 
maneira de adaptá-lo naquela 
localidade. O Conselho Tutelar 
tem que ser assim. Ele coloca as 
diretrizes, agora somos nós que 
vamos dizer onde é melhor que 
ele funcione. Ele diz que tem que 
ter programas sócio-educativos, 
mas ele não determina que te
nha que ser esse ou aquele. É o 
município frente a sua deman
da que monta esse programa. 
Eu acho que não é alterando o 
documento é que isso vai acon
tecer como mágica. Essa é a mes
ma discussão que vem no bojo 
do aumento da maioridade pe
nal. Eu acho que nós temos que 
pensar o Estatuto como um ins
trumento, um mecanismo e não 
como um fim. A lei penal é um 
instrumento e não um fim. As 
pessoas que acham que a legis
lação está fora da realidade en
xergam ela como um fim e ela 
não, é apenas um meio utiliza
do para efetivar diretos. Ela não 
é o direito. Ela é o caminho que 
você tem para chegar até a isso.

O ECO -  Como se faz is
so? Como contextualizar o 
Estatuto de acordo com a lo
calidade, já que o Brasil é tão 
desigual de Norte a Sul?

Maria Inês -  A política de 
atendimento é municipal. É o 
município que vai dizer se pre
cisa de abrigo ou não. Ele é um 
espaço democrático. Ele é aber
to. Quem pensou nele não eram 
apenas teóricos, eram pessoas 
que tinham uma história de lu
tas pela criança e o adolescente 
há muito tempo. Ele foi criado 
dentro daquilo que deve ser. 
Agora como é cada lugar, nós va
mos respeitar. No Norte e Nor

deste, por exemplo, podem ser 
consideradas violências contra 
a criança e o adolescente a falta 
de saneamento, o problemas de 
rios, as distâncias que muitas ve
zes elas têm que enfrentar para 
chegar à escola e ao atendimen
to de saúde. Já aqui nós não vi
vemos essa realidade, mas não 
podemos dizer que aqui não 
há problemas. Aqui nós temos 
um capitalismo selvagem, nós 
temos um problema da droga, 
porque a tecnologia está muito 
mais avançada. Então é um con
junto de coisas. E a sociedade, 
junto com os atores públicos, 
deve avaliar isto, juntos.

O ECO -  O objetivo é sem
pre evitar que o jovem não 
se envolva com o crime, mas 
a realidade infelizmente não 
é essa. E o que nós obser
vamos é que as instituições 
que atendem esse menor 
infrator estão falidas. A Fe- 
bem mudou de nome para 
Fundação Casa, mas os pro
blemas continuam. Como a 
senhora vê essa questão?

Maria Inês -  Eu entendo 
que o caminho disso será vir 
para o município. E eu perce
bo que isso está caminhando. 
Antes era Febem em São Pau
lo, agora nós já temos as Casas 
nas cidades maiores. E eu acho 
que os problemas devem ser 
resolvidos na localidade. Você 
não consegue recuperar, reedu
car um adolescente para a so
ciedade se você não envolver a 
família dele. Ele mora em Bau
ru e ele está lá em São Paulo. É 
muito complexo isso. E esse ca
minho com a família tem que 
ser percorrido. Todo mundo 
tem uma família, todo mundo 
tem um pertencimento. Não 
é esse aglomerado de jovens 
que vai funcionar. O que nós 
temos que pensar é na preven
ção, muito na prevenção, não é 
o toque de recolher que resolve 
isso, a mudança na maioridade. 
Por isso, que colocar a criança 
como protagonista é impor
tante, isso é um chavão, mas é 
verdade, eles vão ser os futuros 
pedreiros, motoristas, assisten
tes sociais, jornalistas, prefeitos. 
Então, capacitar essas crianças é 
de certo modo comprometê-las 
com o futuro. E não recolhendo 
ou obrigando, é oportunizando 
com programas mais motivado
res, promove mais cultura e la
zer, sobretudo nos nichos mais 
pobres, é isso que a criançada 
quer. Agora você vê que a droga 
é um problema gravíssimo em 
nossa sociedade, eu trabalho lá 
eu vejo, os pais estão trabalhan
do e não tem quem acompanhe 
a evolução na escola, sua saúde 
e elas acabam ficando na rua, 
e a rua é muito atrativa. Então 
faltam programas sociais e essas 
são as saídas que nós temos que 
encontrar, e lembrar de cons
truir essas saídas com eles não 
apenas para eles. Nós temos 
uma cultura de tutelar muito 
as crianças, coisa que não acon
tece em outros países mais de
senvolvidos. Tem um artigo da 
Constituição que fala que toda 
criança tem o direito de expres
sar sua opinião bem como dizer 
qual o modelo de atendimento 
que ela quer ter e muitas vezes, 
nós esquecemos disso.
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A família em debate
Semana Nacional da Família será marcada por missas e orações; no Santuário 

Nossa Senhora da Piedade, fórum vai discutir valores, respeito e drogas

Conceição Giglioli Carpanezi 
E V iTOR Godinho

A Semana Nacional da 
Família, programada para 
acontecer entre os dias 9 e 
15 de agosto, será marcada 
por muitas missas e orações 
em todas as paróquias. No 
Santuário Nossa Senhora da 
Piedade, a Pastoral Familiar 
programou o 1° Fórum da 
Família e um casamento co
munitário, que já tem mais 
de 20 casais confirmados.

O 1° Fórum da Família 
vai ser realizado no dia 12 
de agosto, no salão do San
tuário, e tem como objetivo 
discutir a situação da criança 
e do adolescente. O tema é: 
Família: Construtora da Paz. 
"Vamos debater quem deve 
impor limites às crianças: os 
pais ou a Justiça? Estamos 
vendo os casos registrados 
pela polícia de Lençóis e cida
des onde está sendo im plan
tado o toque de recolher. Será 
que este é o caminho?"; conta 
Priscila Orsi Moretto Boarato, 
da Pastoral Familiar.

O fórum também contem
pla um trabalho paralelo que 
será desenvolvido nas escolas 
que ficam na região central, 
onde fica a base do Santuário. 
Como as férias escolares fo
ram prorrogadas para o dia 17 
de agosto por conta da gripe 
suína, este trabalho também 
será adiado.

Nas escolas, a Pastoral Fa
miliar vai levar o conceito de 
valores e respeito, mas não 
vai discutir religião. Priscila 
conta que para os pequenos 
a mensagem será passada por 
meio da peça teatral 'Cha-

Henrique e Priscila falam sobre a proposta da Semana da Família

peuzinho Vermelho' onde as 
crianças terão reforçados os 
valores de respeito e obediên
cia aos pais. A partir da quin
ta série, a pastoral vai levar 
até as escolas adolescentes e 
jovens que passaram pelos 
caminhos das drogas, lícitas 
e ilícitas, que lutam dia após 
dia para se manter na sobrie
dade e a importância da par
ticipação dos pais neste pro
cesso de recuperação.

Já no dia 12, o Fórum vai 
receber quatro conferencistas: 
o arcebispo dom Maurício 
Grotto de Camargo, a prefeita 
Bel Lorenzetti, o capitão Alan 
Terra e o ex-promotor de Justi
ça, Antonio Carlos Rocha.

Para o coordenador da 
Pastoral Familiar, Henrique 
Augusto Zillo, e um dos in
tegrantes da organização, a 
Semana da Família não deve 
apresentar nenhuma novida
de, mas relembrar valores e 
princípios que muitas vezes a 
sociedade esquece. "Eu acho 
que só o fato de você colo
car diversas pessoas diferen
tes para discutir uma mesma 
questão, que é a família, já 
é algo muito positivo", diz. 
"Muitas vezes as pessoas já 
sabem o que vamos tratar na 
Semana, mas elas se deixam 
cair no comodismo, e não re
solver os problemas quando 
eles aparecem", completa.

C O N F IR A  A  
P R O G R A M A Ç Ã O  
D O  S A N T U Á R IO

9 de agosto-domingo 
9h -  18h30— 20h 
Missa de abertura da Se
mana Nacional da Família

10 de agosto -  segunda- 
feira
19h30 - Missa em Ação 
de Graças pelas Mães

11 de agosto -  terça-feira 
19h30 - Missa Pela Paz 
entre as Famílias

12 de agosto -  quarta- 
feira
15h - Missa em Ação de 
Graças pelas Crianças, 
Gestantes e Idosos 
20h - I Fórum da Família

13 de agosto -  quinta- 
feira
19h30- missa em Ação 
de Graças pelos Jovens 
20h -  Adoração ao San
tíssimo

14 de agosto -  sexta-feira 
19h30 -  Missa em Ação 
de Graças pela União das 
Famílias

15 de agosto - sábado 
19h30 -  Missa de En
cerramento da Semana 
Nacional da Família e Ca
samento comunitário

a d m i n i s t r a ç ã o

Bel abre licitação para construção 
do Paula Souza e Hospital Dia

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista publica hoje os 
editais de licitação para a 
construção da escola técnica 
do Centro Paula Souza e do 
Hospital Dia "Vereador Ni- 
canor de Godoy". Juntas, as 
duas obras somam R$ 4,1 
milhões e serão feitas com 
recursos do município.

As propostas do edital para 
a construção da escola técnica 
serão abertas no dia 2 de se
tembro e a estimativa é de que 
a obra esteja concluída em 11 
meses. O valor estimado no 
edital é de R$ 3.756.171,19. 
Os recursos para a constru
ção, que terá 5.148 metros 
quadrados, são da Prefeitu-

ra. Caberá ao Instituto Paula 
Souza a montagem das salas 
de aulas com móveis e equi
pamentos. A ETEC será cons
truída no Jardim do Caju.

Já a licitação para a cons
trução do Hospital Dia será 
no dia 17 de agosto e o valor 
orçado é de R$ 388.868,06. 
A previsão da prefeita Bel Lo-

renzetti (PSDB) é inaugurar 
a unidade em abril de 2010.

Quando estiver pronto, o 
novo Hospital Dia será quase 
o dobro do prédio atual, que 
será reformado para receber 
o RAIS Mulher -  Rede de As
sistência Integrada à Saúde 
da Mulher, uma das promes
sas de campanha da prefeita.

Mais uma vítima do caso Estrela
Qualquer semelhança 

com o caso Estrela é mera 
coincidência.

Existia em um certo mu
nicípio, um homem muito 
rico, porém, bastante mu- 
quirana, destes que dão 
tchau com a mão fechada 
e não repartem nada com 
ninguém. Todo dinheiro 
que ele ganhava transfor
mava em ouro ou compra
va pedras preciosas e de
pois escondia em um local 
que só ele sabia.

O cidadão não se preo
cupava com nada, não tinha 
boas roupas, bons carros 
e nem uma boa moradia, 
mas tinha muito dinheiro 
enterrado e todos sabiam 
deste fato, só não sabiam 
onde estava.

Com o passar do tem 
po, aumentaram as espe
culações e as sondagens 
ao redor do hom em  que 
guardava dinheiro. Em 
um belo dia, ao chegar 
em seu esconderijo secre
to para desenterrar seus 
pertences e guardar mais 
dinheiro, o hom em  notou 
que havia sido roubado. 
Perdera tudo que guar
dara em sua vida inteira. 
Não tinha mais nada.

Desesperado e sem sa
ber o que fazer, o homem, 
outrora rico, foi procurar 
ajuda com seu guru espi
ritual. Um bom  conselho 
amenizaria a dor que ele 
estava passando e quem 
sabe o grande sábio o aju
daria a recuperar parte de 
seus bens.

Chegando lá, explicou 
tudo o que havia aconteci
do ao guru. O velho sábio, 
depois de pensar por alguns 
segundos, lhe respondeu:

- Pegue uma folha de 
papel e uma caneta e mar
que aproximadamente o 
valor do dinheiro que você 
perdeu e eu vou ajudá-lo.

Sem questionar o ho
mem fez o que o mestre 
havia falado, pois confiava 
no guru. Depois entregou

o papel com os valores 
da perda. O hom em  viu 
o número, que era muito 
alto, e respondeu ao dis
cípulo que estava ansioso 
pela resposta:

- Pegue esse papel, vá 
até o esconderijo e o enter
re, faça de conta que esse 
papel são seus bens e en
terre tudo e seu caso estará 
resolvido.

O velho riu, não acre
ditando na resposta de seu 
guru, que sem se emocio
nar continuou falando ao 
velho avarento:

- Você tinha aqueles 
bens e nunca usou e prova
velmente não usaria. É só 
fazer de conta que o papel 
são os bens e para você o 
valor será o mesmo. Se o 
papel nada te serve, de nada 
te servia também suas jóias. 
É só acreditar que o papel 
são as jóias e pronto.

Demorou alguns segun
dos para o homem enten
der a resposta e no fundo 
de sua alma ele sabia que o 
guru estava certo, pois tan
to o papel quanto as jóias 
teriam para ele o mesmo 
valor, ou seja, nenhum.

Cabisbaixo, deixou a 
tenda de seu guru e foi em
bora para casa. Sentia-se um 
idiota. Podia ter aproveita
do o dinheiro, ter compra
do casa, carro, fazenda, po
dia ter viajado e conhecido 
o mundo e não fez nada. 
Ficou escravo de sua ganân
cia e da vontade de aumen
tar seu dinheiro e agora que 
perdera tudo, parecia que o 
dinheiro tinha muito mais 
valor que antes.

Guardada as devidas 
proporções, não é um caso 
parecido com o caso Estre
la? Como eu também fui 
vítima, acho que vou mar
car num pedacinho de pa
pel o tanto que perdi e tal
vez a dor seja menor e mes
mo assim me restará uma 
tremenda dúvida: devo ou 
não computar os juros no 
meu papelzinho?

' Blocos de Concreto • Canaletes de Concreto 
•Poste de Concreto para a laárad o

jpecunha@hotmail.

Fones: (14) 3261-3189 /9762-4130 /9694-5787
Rua Pedro Carmine Deo, 169 -  Jd. Sta. Angelina ■ CEP 17120-000 ■ Agudos/SP
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Lei para duas rodas
Lula sanciona lei que regulamenta profissão de mototaxista e 

de motofrete, municípios vão ter que adequar legislação

Ká t ia  Sa rto ri

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva sancionou na 
última quarta-feira a lei que 
regulamenta as profissões de 
mototaxista e de motofrete no 
Brasil. Segundo estimativas 
da categoria, existem hoje no 
país 500 mil profissionais em 
atividade em 3.500 municí
pios. Só em Lençóis Paulista, 
estima-se que haja mais de 
100 mototaxistas.

Em média, um motota- 
xista obtém renda de R$ 500 
mensais. Em Lençóis Paulista, 
o preço m ínimo de uma cor
rida é de R$ 2. Para levar pes
soas, recados ou encomendas 
para outras cidades o valor é 
de 0 ,40 centavos por quilô
metro rodado.

O projeto aprovado por 
Lula estabelece que o con
dutor tenha no mínimo 21 
anos para exercer a profissão. 
Além disso, os profissionais 
vão ter que ser aprovados em 
um curso especializado sob os 
termos do Contran (Conselho

Nacional de Trânsito), ter pe
lo menos dois anos de carteira 
de habilitação de motocicleta 
e usar o colete de segurança 
com dispositivo refletivo. A 
lei também prevê a instalação 
de equipamentos de seguran
ça nas motocicletas, como o 
protetor mata-cachorro, para 
proteger a moto e a perna do 
motociclista, e a antena contra 
linhas de pipa.

Nas ruas, a regulamenta
ção tem sido vista com bons 
olhos, tanto pelos mototaxis- 
tas quanto pela população. 
Porém, muita gente da cate
goria faz ressalvas sobre al
guns pontos.

O ponto positivo para a 
maioria é que com a regula
mentação existe a possibili
dade de trabalhar com car
teira assinada. "Atualmente a 
empresa é reconhecida, mas 
o mototaxista não", diz Amé
rico Eduardo de Oliveira, que 
possui uma empresa de mo- 
totaxi em Lençóis Paulista e é 
sócio em outra.

Segundo Oliveira, quem

trabalha como mototaxista e 
quer recolher a contribuição 
para o INSS (Instituto Nacional 
de Seguridade Social) tem que 
fazer como autônomo. Olivei
ra também diz achar justo a 
exigência do curso do Contran, 
mas acha que o limite de idade 
fere o direito ao primeiro em
prego e não é garantia de segu
rança. Mesma opinião de ou
tro empresário do ramo. "Tem 
pessoas que dirigem motos há 
10 anos e nunca sofreram um 
acidente", completa Antonio 
Luciano Toledo.

A lei também regulamen
ta o serviço de motofrete. Em 
linhas gerais estabelece o que 
pode e quanto pode ser trans
portado. Isso mexe com a vida 
de Cristiano Paulo dos Santos, 
que já foi mototaxista e hoje 
trabalha com entregas. "No 
meu ponto de vista é bom por
que dá uma segurança", avalia. 
"Além disso, antes o que fazí
amos não era tido como uma 
profissão", completa.

Os condutores terão 365 
dias para se ajustar às novas

Mototaxistas terão profissão regulamentada; lei foi sancionada por Lula esta semana

normas. O conselho ainda vai 
decidir o formato do curso pro
fissional e as punições aos con
dutores que não cumprirem as 
exigências. A fiscalização será 
feita pelas prefeituras. As câma

ras municipais têm que aprovar 
projeto que adequa a lei.

Por meio de sua assessoria 
de imprensa, a prefeita de Len
çóis, Bel Lorenzetti (PSDB), 
informou que um grupo de

estudos vai fazer as alterações 
necessárias para que ela possa 
enviar projeto à Câmara. O 
município já possui legislação 
que regulamenta o serviço do 
mototaxista.

P O L I C I A
Em Lençóis, Civil apreende seis caça-níqueis e prende um

Uma operação desen
cadeada em toda região da 
Deinter-4 (Delegacia de Po
lícia Judiciária do Interior) 
resultou na prisão de um 
homem que era procurado 
por furto e na apreensão de 
seis máquinas caça-níqueis 
em um bar localizado na 
avenida 25 de Janeiro, em 
Lençóis Paulista. Além dis
so, foram cumpridos 11 
mandados de busca e apre
ensão para recolher cigarros 
contrabandeados, mas nada 
foi encontrado.

A operação, segundo o 
delegado Luiz Cláudio Mas
sa, contou com participação 
da Polícia Militar e se iniciou

logo na manhã de quinta-fei
ra 31. "Nós cumprimos cinco 
mandados de prisão, qua
tro por questões cíveis e um 
por condenação criminal, 
vistoriamos 11 locais onde 
poderiam haver cigarros con
trabandeados e recolhemos 
seis máquinas caça-níqueis", 
enumera.

Os quatro presos por 
questões como pensão ali
mentícia, depositário infiel 
e outras contravenções civis 
realizaram acordos e foram 
liberados no final da tarde. 
R.V., 32 anos, que era pro
curado por furto, foi enca
minhado para a Cadeia de 
Duartina.

Fernanda Benedetti

Civil e Militar recolheram seis máquinas caça-níqueis

"Muitos proprietários de 
lojas e bares perceberam a 
movimentação da polícia e 
por isso não conseguimos

apreender cigarros e DVDs 
piratas dessa vez, mas essas 
operações vão continuar", 
ressaltou o delegado. (VG)

Homem é preso por furtar martelo em Agudos
A Polícia Militar de Agu

dos prendeu duas pessoas em 
flagrante por furto. P.R.A., 18 
anos, foi pego na quarta-feira 
29, após furtar uma casa loca
lizada na rua Paulo Nele, no

centro. Já A.R.S., 27 anos, foi 
preso por ter furtado alguns 
objetos da Sabesp. Ambos 
foram encaminhados para a 
Cadeia de Duartina.

Segundo informações do

boletim de ocorrência, A.R.S. 
entrou na estação da Sabesp e 
furtou um blazer cinza com o 
logotipo da empresa. Já P.R.A. 
foi preso quando transitava 
pela avenida Rui Barbosa.

Uma viatura que passava pelo 
local abordou o rapaz e en
controu com ele um martelo 
e uma torneira. Depois a po
lícia descobriu que os objetos 
tinham sido furtados.

Macatuba perde único investigador de polícia
O efetivo da Polícia Ci

vil de Macatuba está ainda 
mais reduzido. Isso porque 
o investigador Ecidir Santa
na pediu transferência para 
a cidade de Pirajuí, onde já

começou a atuar. Com isso, 
o quadro efetivo é form a
do apenas pela delegada 
Flávia Ueda e pelo escrivão 
Tarcísio Matheus Abel, que 
não residem na cidade. Os

demais funcionários são 
cedidos pela Prefeitura Mu
nicipal.

Na tarde de ontem, a 
delegada não foi encontra
da para comentar o fato.

Segundo Abel, a Delega
cia Seccional de Bauru já 
se comprometeu a mandar 
outro investigador, mas não 
adiantou o tempo que isso 
pode levar. (VG)

Foto: Aceituno Jr. Jornal da Cidade

CA RR O NOVO E STUPRO
Justiça mantém pedido de 
prisão contra advogado

A Secretaria de Segurança Pública entregou na tarde de ontem novas 
viaturas a 18 municípios da região do 4° Batalhão da Polícia Militar, com 
sede em Bauru. Ao todo foram destinados 29 veículos que em parte 
substituíram viaturas que estavam fora de condições de uso e outras 
que reduziram a defasagem da frota. Na região onde O ECO circula, re
ceberam veículos os municípios de Lençóis Paulista, Agudos e Borebi.

O juiz da Segunda Vara 
Cível de Lençóis Paulista, 
Mário Ramos dos Santos, 
indeferiu o pedido de rela
xamento de prisão do advo
gado R.S., 70 anos, acusado 
de estuprar uma m enina de 
nove anos. O pedido foi fei
to pelos advogados Joaquim 
Paulo Campos e Gilson 
Aguiar para que o R.S. pu
desse se defender das acusa
ções em liberdade.

"Agora nós estamos jun
tando material para apre
sentar um pedido de habeas 
corpus no Tribunal de Justi
ça de São Paulo e esperamos 
que o juiz aceite. Se ele não 
aceitar, nós vamos recorrer

ao STJ (Supremo Tribunal de 
Justiça), em Brasília", afirma 
Campos.

O advogado afirmou ain
da que enquanto a prisão 
temporária não for revogada 
o seu cliente não pretende se 
entregar.

A fam ília da m enina de
nunciou o caso no dia 22 
de julho. Um laudo do IML 
(Instituo Médico Legal) com 
prova os abusos. No dia 24, o 
juiz Mário Ramos dos Santos 
concedeu o pedido de prisão 
temporária solicitado pelo 
delegado Marcos Jéferson da 
Silva. O acusado fugiu e até 
o fechamento desta edição 
não havia sido localizado.



H A B I T A Ç Ã O
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Fim das
inscnçoes
Pré-seleção parao programa 'Minha 

Casa, Minha Vida' terminou ontem; 

mais de 800 famílias estarão no sorteio

San dro  Alpo n te

Pouco mais de duas mil fa
mílias de Lençóis Paulista ten
taram se inscrever para parti
cipar do sorteio das 209 casas 
do programa 'Minha Casa, 
Minha Vida', mas apenas 83o 
passaram pela pré-seleção 
que analisou, principalmente, 
se a renda familiar comporta 
o pagamento das prestações e 
se a pessoa não tem restrições 
cadastrais. Do dia 15 de julho 
até ontem, funcionários da 
Construtora Marimbondo es
tiveram no Centro de Atendi
mento ao Cidadão auxiliando 
os interessados a juntar toda 
documentação necessária para 
conseguir o financiamento.

Mônica Sueli de Jesus, fun
cionária da Construtora Ma
rimbondo que acompanhou 
todo o processo de cadastro 
em Lençóis, informou que a 
maioria das fichas anuladas 
apresentou problemas com a 
faixa de renda e restrições ca
dastrais. "Para a Caixa Federal 
enviamos cerca de 400 fichas. 
O restante está aqui com a 
gente. São cadastros que visu
almente estão em ordem", diz.

"Aquelas que têm problemas, 
infelizmente não podemos 
fazer nada porque se trata de 
uma operação de crédito".

O número de pessoas que 
procurou a construtora e as fi
chas aprovadas superaram as 
expectativas. "Nós não imagi- 
návamos que tanta gente iria 
nos procurar para participar do 
programa", disse Mônica. "Tem 
gente que até já informou que 
tem dinheiro para dar de entra
da e assim reduzir as parcelas".

Para conseguir o financia
mento, a renda familiar m íni
ma deveria ser de R$ 1,1 mil e a 
pessoa precisava estar inscrita 
no Cartão Cidadão. Esta etapa 
do programa é direcionada às 
famílias com renda entre três 
e seis salários mínimos.

A Construtora M arim
bondo conseguiu autoriza
ção da Caixa Federal para 
construir 209 casas, mas tem 
capacidade para fazer 500 
moradias. O pedido já  está 
protocolado, mas ainda não 
saiu a autorização. O prazo 
de inscrição pode ser prorro
gado por mais uma semana.

As 209 casas serão cons
truídas no residencial Santa

Movimento foi grande 
na última semana de 
inscrição; cerca de mil 
pessoas se habilitaram, 
mas apenas 209 casas 
serão construídas 
nesta etapa

Terezinha 1 e 2, que fica pró
xim o ao Cemitério Paraíso 
da Colina. Serão casas com 
terreno de 10 metros de fren
te por 20 metros de fundo 
com 4 0 ,5 4  metros quadra
dos de área construída: dois 
dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro e área de serviço. 
Piso cerâmico em toda a ca
sa, laje, cobertura com telha 
cerâmica, azulejo até a altu
ra de 1,5 metro na cozinha 
e banheiro e na área do box 
até o teto. A casa custará R$ 
53 mil e o prazo de constru
ção é de 10 meses depois de 
definido os beneficiados.

Terreno da Vila Baccili irá comportar 40 casas
A prefeita de Lençóis 

Paulista, Bel Lorenzetti 
(PSDB), informou que está 
bem encaminhada a nego
ciação de uma faixa de ter
ra na Vila Baccili, onde ela 
pretende que sejam cons
truídas casas do programa 
'Minha Casa, Minha Filha', 
do governo Lula,para quem 
tem renda entre zero e três 
salários mínimos.

"Todos os documentos 
que dependiam da gente 
já foram encaminhados. 
Só falta acertar alguns de
talhes financeiros porque 
uma parte dos valores será 
em troca de dívidas fiscais", 
diz a prefeita Bel. "Nosso 
objetivo é resolver o mais

breve possível essa nego
ciação e deixar tudo pronto 
até o fim do ano".

O terreno irá contemplar 
quem tem renda de zero 
a três salários mínimos. O 
programa está sendo execu
tado pela Caixa Econômica 
Federal e é necessário que 
uma construtora se interes
se em fazer a obra. As casas 
são financiadas direto para o 
mutuário e o valor da presta
ção não pode comprometer 
mais de 10% da renda fami
liar. Segundo cálculos do go
verno, a prestação vai girar 
em torno de R$ 50.

Paralela a negociação do 
terreno, a Prefeitura tenta 
agilizar a licitação para de-

finir a construtora que será 
responsável pela obra. "Is
so é o mais importante. Ter 
uma construtora habilita
da para construir as casas", 
ressalta Bel. "No terreno, se 
forem construídas casas tér
reas, o local comporta cerca 
de 40 unidades. Agora, se 
for prédio esse número au
menta bastante".

Segundo o programa 
'Minha Casa, Minha Vida', 
nesta faixa de renda não é 
preciso que o interessado 
tenha o CPF limpo. Outra 
diferença é o padrão da 
casa, bem inferior ao que 
existe hoje na cidade. A casa 
não tem forro e será entre
gue só no contra-piso. (SA)

p e d á g i o e d u c a ç ã o

Baptistella vai construir novas praças
Fernanda Benedetti

A Baptistella Estruturas 
Metálicas, de Lençóis Paulis
ta, é a empresa que vai cons
truir as três praças de pedágio 
na rodovia Marechal Rondon 
(SP-300), que foi privatiza
da pelo governo do Estado e 
agora pertence à concessio
nária Rodovias Tietê. Com a 
privatização da rodovia serão 
implantadas três praças de pe
dágio entre Bauru e Botucatu, 
cobrando tarifa nos dois senti
dos. Quando todas estiverem 
funcionando o motorista vai 
gastar quase R$ 20 no percur
so de ida e volta. Por enquan
to só está em operação a praça 
localizada em Areiópolis e a 
cobrança só acontece no senti
do capital-interior. Atualmen
te, o valor da tarifa é R$ 7,40. 
Quando a cobrança passar a 
vigorar nos dois sentidos, a 
tarifa deve ser reajustada para 
R$ 3,20.

Segundo o empresário Ma
rio Silvio Baptistella, a equipe 
de engenharia já começou a 
executar o projeto. Pelo con
trato de prestação de serviço, 
a empresa lençoense tem que 
concluir o trabalho até outu
bro. O modelo de praça de pe
dágio desenvolvido na Mare
chal Rondon foi sugerido pela 
Artesp (Agência Reguladora 
de Transportes do Estado de

O empresário Mário Baptistella fala das praças de pedágio

São Paulo). Serão 10 boxes de 
passagem em cada praça. "Foi 
abandonado o modelo anti
go. Foi feito um estudo para 
transformar tudo em metal, 
que é considerado mais rápi
do e mais barato", diz.

Segundo Baptistella, as

praças serão construídas no 
quilôm etro 314 da rodovia, 
em Agudos, no quilôm etro 
285 , em Areiópolis e no qui
lôm etro 259 , em Botucatu. 
"A primeira a ser construída 
fica em Areiópolis. Já estão 
dem olindo a estrutura de

concreto antigo e refazendo 
no sistema m etálico", expli
ca o empresário.

O empresário disse não 
poder revelar o valor do con
trato, mas para executar a obra 
o investimento está orçado em 
R$ 2 milhões. Ainda de acordo 
com Baptistella não será ne
cessário contratar mais empre
gados para executar o projeto. 
As peças serão fabricadas em 
Lençóis Paulista e montadas 
na rodovia. Emprego mesmo 
só depois que o pedágio en
trar em funcionamento, com 
a contratação dos atendentes.

d es v io
A concessionária Rodo

vias do Tietê iniciou ontem 
um desvio de tráfego na ro
dovia Marechal Rondon, na 
altura do km 258 em Botuca
tu. O desvio é por causa das 
obras de construção da praça 
de pedágio.

O desvio atinge cerca de 
mil metros da rodovia e está 
direcionando o tráfego para 
uma pista do sentido contrá
rio, deixando o fluxo de veícu
los em mão dupla. (KS)

Lençoense vence 
programa da Microsoft

Matheus Guilhem 
Giacom etti, 22  anos, ex- 
aluno do curso de Siste
ma de Inform ação da Fa- 
col (Faculdade Orígenes 
Lessa), é o vencedor da 
edição 2009  do programa 
S2B (Student to Business) 
realizado na cidade de 
Bauru. O programa é uma 
iniciativa da M icrosoft em 
parceira com instituições 
de ensino e governo e visa 
desenvolver nos estudan
tes com petências em áre
as específicas e aproximar 
os estudantes do mercado 
de trabalho.

O programa foi reali
zado no primeiro semes
tre deste ano, dividido em 
quatro fases e dos 665 ins
critos, a organização sele
cionou os 50 m elhores da 
área de desenvolvimen
to de projetos e de rede. 
"Apresentei um projeto 
sobre controle de sistema 
de acervo bibliográfico e 
o diferencial dele são os 
conceitos que envolvem

Matheus Guilhem Giacometti

qualidade e desem penho", 
diz Giacometti. "Quando 
fui receber o certificado 
de participação é que fi- 
quei sabendo que o meu 
projeto havia ficado em 
primeiro lugar".

Matheus se form ou no 
ano passado e atualmente 
trabalha em uma empresa 
de inform ática de Lençóis 
Paulista. (SA)

:ine Center Paulista
Programação 31/07 até 06/08

A ERA DO GELO 3
(Animaíõo, 92mtn) 

Diariamente às 19b 
{Exceto Segunda)

UMA NOnE NO 
MUSEU 2

{Comédia,10Sminj 
Diariamente às 20h 

(Exceto Segundo)

AGUARDEM NOVAS LOJAS FíAt ̂ LISTAl
S H O P P I N G
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Grêmio Cecap entra em campo em busca de um empate contra o Paulistano; partidas de amanhã são válidas pelo grupo A

Jogos decisivos
Amanhã, Grêmio Cecap pega Paulistano no estádio do Bregão; no jogo de fundo, 

Santa Luzia encara o Grêmio União e decide vaga para semifinal no grupo A

Ma n o el  dos San to s Silva

A partida de amanhã, mar
cada para as 10h, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão, envolvendo Santa 
Luzia e Grêmio União defi
ne uma das vagas do grupo A 
para as semifinais do Campe
onato Amador 2009, promo
vido pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador. O  jogo tem 
transmissão pela rádio local. 
A Santa Luzia (que ocupa o 
segundo lugar do grupo com 
sete pontos) precisa apenas de 
um empate para carimbar o

passaporte para as semifinais 
do campeonato. Já o Grêmio 
União (terceiro colocado com 
quatro pontos) precisa vencer 
a partida por uma diferença de 
quatro gols.

Antes, às 8h, o Grêmio Ce- 
cap/São Cristóvão enfrenta o já 
eliminado Paulistano (penúlti
mo colocado com dois pontos). 
O Grêmio Cecap, do técnico 
Bibaia, ocupa o primeiro lugar 
do grupo com sete pontos. O 
mesmo número de pontos da 
Santa Luzia. Mas a equipe da 
Cecap leva vantagem no sal
do de gols: três contra dois da

Santa Luzia. O Grêmio Cecap 
está praticamente garantido na 
próxima fase da competição, já 
que joga pelo empate.

Para o jogo de amanhã, 
o técnico Bibaia não poderá 
contar com os jogadores Tia- 
guinho, expulso na última 
partida, e o lateral esquerdo 
Peter, que está suspenso por 
ter recebido o terceiro cartão 
amarelo. No lugar de Peter, 
o técnico deverá escalar Nir- 
dinho ou Crau. No jogo de 
amanhã, Bibaia conta com o 
retorno dos jogadores Denis 
e Nardo, que cumpriu suspen

são. "O nosso time está desfal
cado de dois grandes laterais, 
mas terei o retorno do Denis e 
do Nardo. A expectativa é das 
melhores, sabemos que preci
samos apenas de um empate 
para obtermos a classificação, 
mas vamos entrar em campo 
para conquistar a vitória", co
mentou Bibaia. O volante Mu
rilo Rolim confidenciou que o 
time está unido para buscar a 
vitória. "Depois de um jogo 
forte contra a Santa Luzia, a 
expectativa é de vencer e ter
minar em primeiro lugar do 
grupo", completou.

C A P O E I R A
Academias de Lençóis realizam batismo amanhã no UTC

As academias de capoei
ra 'Filhos do Sol', do mestre 
Formigão, e 'Centro Cultu
ral de Capoeira Guerreiros 
do Sol', do mestre Bozzo,

promovem amanhã, a partir 
das 14h, no UTC (Ubirama 
Tênis Clube) batism o e tro
ca de cordões. Cerca de 100 
capoeiristas das duas acade-

mias serão graduados.
A cerimônia contará com 

a presença de grandes mestres 
do Estado. Já estão confirma
das as presenças dos mestres

Asa Branca (Bertioga), Car- 
neirinho (Guarujá), Zebra 
(São Paulo), Cafezinho (Ube
raba), Tigre (Uberlândia), 
além de mestres da região.

PING PONG
Foi realizado no domingo 25, na escola municipal Lina 

Bosi Canova, no Jardim Ubirama, o 1° Torneio de Ping 
Pong do Programa Escola da Família. O evento foi orga
nizado pela educadora Silmara Cristiane Bazo e universi
tários. Na categoria adulto, o título foi conquistado pelo 
tenista Marcos Leão. O segundo lugar ficou com Ronaldo 
Gonçalves e o terceiro com Egidio. Já na categoria infantil, 
Carlos Henrique conquistou o primeiro lugar. A segunda 
posição ficou com Cassiano Franco e o terceiro lugar com 
Felipe Vieira.

m a r im b o n d o
Amanhã, pela 14® ro

dada do Campeonato de 
Futebol de Campo do CEM 
(Clube Esportivo Marim
bondo), categoria sênior 
B (entre 29 e 41 anos), às 
8h30, o Internacional joga 
contra o Vasco. Na partida 
de fundo, o Flamengo re
cebe o Cruzeiro. A equipe 
do Fluminense segue na 
liderança da competição 
com 16 pontos na tabela, 
seguida do Grêmio com 
14 e em terceiro lugar apa
rece o Flamengo com nove 
pontos ganhos. O artilheiro 
do campeonato até o m o
mento é o jogador Rodri
go Silveira (Grêmio) com 
nove gols, seguido de Mar
co Cunha (Flamengo) que 
concluiu oito vezes.

fu t s a l
Entre os dias 3 e 13 de

agosto estarão abertas as 
inscrições para a 3® Copa 
Lençóis de Futsal Mascu
lino 2009 -  Troféu Izabel 
Cristina Campanari Loren- 
zetti. O congresso técni
co acontece na terça-feira 
18,às 20h30, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho. O início da competi
ção está previsto para o sá
bado 22. Mais informações 
pelo telefone 3264-1444 
ou 3264-1443, com o pro
fessor Adolfo Martini.

TRUCO
A Associação dos Ser

vidores Públicos promove 
amanhã, a partir das 9h, na 
barraca 1, no bairro Virgilio 
Rocha, o Torneio de Truco 
da Associação dos Servido
res Públicos. As inscrições 
são de graça e podem ser 
feitas momentos antes do 
início da competição.

Atenção Servidores Públicos Muncipais de Lençóis Paulista!
O IESB em parceria com a Associação dos Servidores Públicos de Lençóis Paulista vão oferecer bolsas de estudo aos 
associados e seus dependentes. Solicite sua declaração de associado, faça a inscrição e garanta hoje mesmo seu futuro!

Início das aulas dia 10/08/09 | www.iesbpreve.com.br | 4009-8810
Tecnologia em Gestão de Pequenas e Médias Empresas (2 anos) - de R$544,70 por R$258,00@ ssoc|açâo

Servidores Públicos ^

Tecnologia em Gestão Financeira (2 anos) - de R$544,70 por R$258,00
Tecnologia em Markedng de Varejo (2 anos) - de R$544,70 por R$258,00

IESB PREVE
INSTITUTO DE ENSINO SUPERIOR DE BAURU

Administração de Empresas - de R$661,00 por R$396,00 
Ciências Contábeis - de R$661,00 por R$396,00 
Letras - de R$661,00 por R$396,00 
Pedagogia - de R$661,00 por R$396,00 
Design - de R$727,40 por R$436,40 
Relações Internacionais - de R$727,40 por R$436,40 
Direito - de R$820,40 por R$492,20___________

http://www.iesbpreve.com.br
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Negócios de
Agrifam deve movimentar R$ 17 milhões em três dias de 

evento; Alckmin ressalta trabalho em família nos negócios

fotos: Fernanda Benedetti

Sandro Alponte

A Agrifam (Feira da Agricul
tura Familiar e do Trabalho Ru
ral), que teve início ontem, em 
Agudos, deve movimentar cerca 
de R$ 17 milhões em negócios 
durante os três dias de evento. 
A feira termina amanhã e cerca 
de 45 mil pessoas são esperadas 
no recinto montado no km 322 
da Rodovia Marechal Rondon.

O secretário de Desenvol
vimento do Estado, Geraldo 
Alckmin, o ex-ministro da Agri
cultura do governo Lula, Ro
berto Rodrigues, 13 prefeitos, 
vereadores de várias cidades da 
região e centenas de agricultores 
participaram da abertura oficial 
da feira na manhã de ontem. 
O prefeito de Agudos, Everton 
Octaviani (PMDB), o gerente 
do município, Carlos Octavia- 
ni, e o presidente da Fetaesp 
(Federação dos Trabalhadores 
na Agricultura do Estado de São 
Paulo), Braz Albertini, foram os 
anfitriões dos convidados.

Alckmin elogiou os peque
nos trabalhadores e o progra
ma Pró-Trator, lançado recen
temente pelo governador José 
Serra (PSDB). "É um belo pro
grama que permite que o agri
cultor compre trator totalmen
te financiado, com dois anos 
de carência, 20%  mais barato e

com juros zero", detalhou. "É 
gratificante a gente ver a garra 
dessas pessoas, o esforço e a 
luta para produzir. A agricul
tura familiar fixa o homem no 
campo, irriga a economia, dis
tribui renda, gera oportunida
des e faz a felicidade das pes
soas através de sua vocação".

O ex-governador de São Pau
lo foi o último a falar em um 
cerimonial que durou 45 mi
nutos. Depois, visitou todos os 
expositores da Agrifam ao lado 
do deputado estadual Pedro To- 
bias (PSDB) e o federal, Edson 
Aparecido (PSDB). "A feira de 
Agudos virou marca estadual e a 
cada ano está melhor", declarou 
Tobias. "A Agrifam se consolida 
como um evento fundamental 
da agricultura familiar e são as 
pequenas propriedades rurais 
que garantem efetivamente uma 
melhor distribuição", completa 
Aparecido.

Roberto Rodrigues também 
não poupou elogios a agricul
tura familiar. "É uma demons
tração que o padrão tecnoló
gico alcançado no Brasil pode 
ser comparado a qualquer país 
do mundo. Isso demonstra 
que estamos num bom cami
nho", diz o ex-ministro do 
presidente Lula.

Albertini ressaltou a retoma
da dos investimentos financei-

ros no País como fator impor
tante para a expectativa de bons 
negócios. "Se temos um ânimo 
maior as pessoas investem mais. 
Se estivesse para baixo, como al
guns meses atrás, todo o mun
do colocaria o pé no freio. As 
condições são muito boas para 
o investimento", acredita.

ETE
Durante a abertura, Alckmin 

anunciou os dois cursos da ETE 
(Escola Técnica Estadual) Cen
tro Paula Souza, liberados para 
Agudos. "São 40 vagas para o 
curso de eletroeletrônica e mais 
40 para curso de comércio. É 
ensino técnico de qualidade e 
gratuito", ressaltou Alckmin.

O prefeito Everton Octaviani 
informou que o processo seletivo 
já foi realizado e teve a participa
ção de 600 inscritos. As aulas co
meçam no dia 17 de agosto. "Essa 
escola é fruto de uma audiência 
que tivemos com a presença do 
deputado Pedro Tobias e o Alck- 
min no início do ano. Estamos 
com o comércio em ampla ex
pansão, e não se acha um só pon
to comercial disponível na cidade. 
Por isso vimos que seria um curso 
que iria ao encontro das necessi
dades do município", explicou o 
prefeito. "O de eletroeletrônica é 
porque a gente conta com gran
des empresas no município".

Geraldo Alckmin e Roberto Rodrigues visitam a Agrifam e conferem as novidades do agronegócio

TUCANATO A prefeita 
de Lençóis Paulista, Bel 
Lorenzetti, e o deputado 
estadual Pedro Tobias, 
conversam com Geraldo 
Alckmin durante a abertura 
da Agrifam. O trio de 
tucanos mostrou que tem 
muita sintonia. O secretário 
de Desenvolvimento do 
Estado se comprometeu a 
vir a Lençóis Paulista quando 
começar a construção 
da ETEC Paula Souza no 
município. A licitação abre na 
próxima segunda-feira.



AGUDOS
Fotos: Fernanda Benedetti

Professor
Pardal
Concurso entre inventores é um dos destaques da Agrifam 

em Agudos; feira traz sítio modelo e até arroz preto

Ká t ia  Sa r t o r i

Na edição 2009 da Agrifam 
(Feira da Agricultura Familiar 
e do Trabalho Rural) um dos 
estandes que mais chama a 
atenção é o do Concurso In
ventor Rural. O  concurso tem 
patrocínio do Ministério da 
Ciência e Tecnologia e um 
grupo de jurados premia as 
melhores invenções.

Duas engenhocas cuja 
força m otriz é o ser hum a
no fazem sucesso. O  m inei
ro Eterno Donizeti de Souza 
trouxe para a Agrifam uma 
bom ba d'água com b ici
cleta. O  bauruense Vicente 
dos Santos Coim bra usou as 
mesmas engrenagens para fa
zer um ralador de mandioca. 
Os dois inventos chamam a 
atenção pela simplicidade. 
No primeiro invento, o ato

de pedalar serve para pres
sionar a bom ba d'água e ga
rantir o abastecimento. Na 
segunda engenhoca, o ato de 
pedalar aciona o ralador.

"Essa invenção de sus
tentação de água é muito 
interessante. Tem uma que 
produz energia sem polui
ção. Vai ser difícil para os ju 
rados", avalia o visitante da 
feira, Vitório Deganuti Assi.

Outras invenções, como o 
sistema de irrigação simples, 
são um pouco mais difíceis 
de explicar. O inventor é Za- 
lias Antonio Vicente e ele 
veio de Santa Catarina. "Esse 
sistema sustenta a irrigação 
com um contrapeso. Quando 
houver uma perda por eva
poração ou evapotranspira- 
ção, movimenta, aciona um 
impulso elétrico e evapora a 
água. É indicado para tudo

que é produzido em vasos: 
flores, temperos. Usa energia 
elétrica, mas com muita eco
nom ia", garante.

A Agrifam acontece em 
Agudos, na sede do Itetresp, 
localizado no quilôm etro 
3 2 2  da rodovia M arechal 
Rondon até am anhã. Para 
o pequeno produtor rural 
tem palestras, exposição de 
im plem entos agrícolas, se
m entes e novidades do se
tor e o sítio m odelo, exem 
plo de propriedade rural 
sustentável. Para os v isi
tantes em geral tem feira de 
artesanato e exposições de 
diversos produtos. As in s
crições para os sem inários 
na Agrifam acontecem  no 
período m atutino e serão 
lim itadas a 150 vagas. As 
palestras não necessitam  
inscrições.

SIT IO M ODE LO

Uma das principais atrações para os produtores rurais que visitam a Agrifam é o sítio modelo. 
O espaço reproduz formas ideais de cultivo e criação, do curral à estufa de mudas. As soluções 
apresentadas são de baixo custo. Neste espaço são apresentados projetos desenvolvidos por 
universidades, institutos de pesquisa e outras entidades.

a r r o z  p r e t o
Na sessão de expositores uma das atrações da 
Agrifam é o arroz preto do IAC (Instituto Agronô
mico Campinas). O IAC 600, como é chamado o 
arroz preto, é um arroz integral. Segundo o expo
sitor Takyo Oda tem qualidades nutricionais e um 
alimento antioxidante. "Foi introduzido da China 
em 1991 e o que dá essa cor preta é a antociani- 
na. Em culinária é muito mais rico, tem compos
to antioxidante, tem um sabor acastanhado, tem 
mais fibra e é mais macio. É resistente a doenças, 
mas a produtividade não é alta", explica.

Cleusa Siqueira 
Pinheiro da Silva 

A24/04/1945 
Í25/07/2009

Borebi perde uma grande amiga.
Deixa uma saudade enorme, mas tam bém  uma 
história de bondade, respeito e afeto que será m o
delo para as futuras gerações.
Um exemplo de amor que inunda os corações de 
fam iliares e amigos. Ontem, hoje e sempre!
Uma homenagem do esposo Antonio; dos filhos: 
Marola, Tuca e Elisângela; dos genros e noras: 
Dourinho, Emerson e Valéria; dos netos Neusa 
Vitória, Virgínia, João Lucas e Kauã.
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GRAT152CAMCETES
Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 739 

Rua José Paccola, 63 [14] 3 2 6 9 - 1 2 0 0  ■  Centro - Lençóis Paulista - Fone: (14)3264-4345

9*
VEÍCULOS

VENDA

VENDE-SE CORSA 
WIND, branco, ano 94. 
Fone (14) 3263-5244.

VENDE-SE GOL CL,
1.6, azul, álcool, ano 93. 

Fone (14) 9605-6850 
ou (14) 9711-2380.

VENDE-SE ASTRA GLS, 
completo, aceita troca. 
Fone (14) 9702-1180.

VENDE-SE UNO 
MILLE, ano 91. R$

3.000. 00 de entrada 
mais 27 parcelas de

R$ 175,00 fixas, docu
mento ok. Fone (14) 
9704-3307 ou (14) 

3264-5381.

VENDE-SE PICASSO,
Exclusive, ano 03, flex, 
vermelho, completo, 

partida, 2° dono. Fone 
(14) 3264-2346 ou 

celular (11) 7578-0322, 
falar c/ Dido.

VENDE-SE OU TROCO 
FIAT STILO, prata, ano 
04, completo, banco 
de couro e piloto au
tomático, impecável, 
aceita carro de menor 
valor no negocio. Fone 

(14) 9606-6423.

VENDE-SE UNO, 4 
portas, ano 97, prata, 
completo manos ar 
e direção hidráulica, 

excelente.estado. Fone 
(14) 3263-3348 ou 

(14) 9703-1919.

VENDE-SE CORSA 
SEDAN, modelo novo, 
ano 03, branco, ou tro
co por menor valor. R$
18.000. 00. Fone (14) 

8113-6315.

VENDE-SE GOL, ano 01, 
4 portas, 1.0, 16v, prata, 

completo. Fone (14) 
9713-1074, ótimo estado.

VENDE-SE SAVEIRO,
ano 92, álcool. Fone 

(14) 9148-0808.

VENDE-SE OU TRO
CA POR ASTRA de 

maior valor financiado 
ou não, Vectra GLS,
2.2, ano 99, comple

to, 2° dono, super 
conservado. Fone 
(14) 9704-3545.

VENDE-SE CORSA 
SUPER HATCH, ano

97, prata, trava e vidro 
elétrico, alarme, limpa
dor e desembaçador, 

gasolina. R$ 14.000,00. 
Fone (14) 3264-3749 
ou (14) 9615-2305.

VENDE-SE CORCEL II,
branco, ano 81, valor 
a combinar. Fone (14) 

8807-8821.

VENDE-SE KADET GL,
ano 96, branco, exce
lente estado, 2° dono. 
R$ 10.000,00. Fone 

(14) 9601-1922.

VENDE-SE CELTA LIFE,
1.0, básico, preto, 2 
portas, com 21.000

km, ótimo estado. Fone 
(14) 3298-3059 ou 

(14) 8113-4715.

VENDE-SE GOL, 
particular, ano 91, 

gasolina, ótimo estado. 
R$ 8.500,00. Fone (14) 

3263-1195 ou (14) 
9608-7158.

VENDE-SE CORSA GL,
ano 97, bom estado. 
R$ 12.000,00. Fone 
(14) 3263-2318, c/ 

Andre.

VENDE-SE VERONA,
ano 90. R$ 3.500,00. 
Fone (14) 3263-2318, 

c/ Andre.

VENDE-SE CORSA 
SEDAN, 1.6, GL, ano 

99. R$ 16.800,00. Fone 
(14) 9652-7481.

VENDE-SE CORSA 
WAGON GL, 1.6. R$
14.500.00. Grande 

feirão confira plantão
sábado e domingo. Fo

ne (14) 9652-7481.

VENDE-SE KADET,
ano 93, prata, alarme e 
trava, álcool. Fone (14) 

9754-8116 ou (14) 
3263-4206 falar com 

João Vitor.

VENDE-SE CAMINHO
NETE, ano 77, motor 
e cambio D-20. Fone 
(14) 3263-2845 ou 

(14) 9711-3137.

VENDE-SE PALIO WEEK,
flex, ano 06/06. R$ 

26.000,00, aceito con
tra proposta. Fone (14) 

3263-0118 ou (14) 
9794-3360.

TROCA-SE POR TERRE
NO mesmo financiado, 
Marajó, ano 88, álcool, 
volta diferença. Fone 

(14) 3263-2975.

VENDE-SE MONZA 
GLS, ano 95, álcool, 

completo, pneus, mo
tor, funilaria, em ótimo 
estado de conservação. 
Fone (14) 3264-6252.

VENDE-SE FUSCA,
ano 75, branco, motor 
1600, alarme e roda. 
Fone (14) 3264-5544 
ou (14) 9728-5700.

VENDE-SE FUSCA, ano
63, original, raridade, 
azul metálico. Fone 
(14) 3264-1246 ou 

(14) 9665-2336.

VENDE-SE ESCORT,
ano 87, álcool original, 
em excelente estado. 

R$ 6.800,00, particular. 
Fone (14) 9708-1331, 

c/ Marcos.

VENDE-SE CORSA GL,
I .  4, 2 portas, vidros 
e trava elétrica. R$

I I .  000,00. Fone (14) 
3264-8430 ou (14)

9726-6932.

VENDE-SE GOL, ano 
01, 1.0, álcool, 4 por
tas, prata, som, aceita 
financiamento, bem 

conservado. Fone (14) 
3263-6647 ou (14) 

9674-9055.

VENDE-SE RENAULT 
CLIO, ano 03. R$

18.000. 00. Fone (14) 
3263-1423, c/ Silvana.

VENDE-SE UNO MIL-
LE, ano 98, 4 portas, 

cinza, único dono. Fo
ne (14) 9777-2386.

VENDE-SE MONZA,
ano 86/87, dourado, 4 
portas, vidro elétrico, 

único dono, álcool. Fo
ne (14) 8152-6266.

VENDE-SE KADET,
ano 94, álcool, vinho, 
motor, pneus e pintura 
nova. R$ 9.000,00. Fo

ne (14) 9796-5536.

VENDE-SE ASTRA 
HATCH, ano 00, ál
cool, completo. R$

23.000. 00. Fone (14) 
9726-6932 ou (14)

3264-8430.

VENDE-SE TEMPRA
TURBO, ano 95, 8V, sé
rie ouro, vinho, banco 

em couro, rodas de liga 
leve. R$ 7.500,00. Fone 

(14) 9135-1816.

VENDE-SE CORSA 
WIND, ano 94, ga

solina, bordo, motor 
novo. R$ 1.500,00 mais 

financiamento. Fone 
(14) 8126-3097.

VENDE-SE CORSA 
WIND, ano 97, verde 
west, personalizado, 
kit visibilidade, trava 
e alarme. Fone (14) 

3264-5637.

VENDE-SE MONZA,
ano 84, branco, álcool, 

4 portas, 2° dono, 
motor novo, rodas dia- 
mantadas, alarme e CD 
Pioneer. R$ 5.000,00. 
Fone (14) 9612-5360.

VENDE-SE LOGUS,
ano 94, álcool, rodas 

aro 15, vermelho.
R$ 7.500,00 ou R$ 

1.500,00 mais 36 par
celas. R$ 300,00. Fone 

(14) 9723-6441.

VENDE-SE PARATI,
ano 84, original, álcool, 

motor 1.8. Fone (14)
3264-6888.

VENDE-SE CAMINHO
NETE CHEVROLET 

D10, ano 82. Fone (14) 
9784-6425, Edson.

MITQ MECÂNICA - RETIRCA DE MOTORES

Retifica e 
Montagem  
de motores
Auto Peças
Serviços de
manutenção
mecânica
Serviços de 
usinagem

Vende-se Meriva Max,
ano 09/09, preto, 1.4, 
aceito carro de menor 
valor como entrada. 

Fone (14) 9142-5452.

MOTOCICLETAS
VENDA

VENDE-SE TITAN 150
KS, azul, particular. R$ 
3.300,00 ótimo estado. 
Fone (14) 3263-1195 
ou (14) 9608-7158.

VENDE-SE TWISTER,
ano 07, ótimo estado 
de conservação. Fone 

(14) 3264-9513.

VENDE-SE TITAN, ano
99. R$ 1.500,00. Fone 

(14) 8156-9483.

VENDE-SE CG TITAN,
ano 02, ótimo estado. 
R$ 3.000,00. Fone (14) 

9103-7106.

VENDE-SE OU TROCA 
POR CARRO, Dafra, 

ano 09, 4.000 km, na 
garantia. Fone (14) 

9631-4018.

VENDE-SE TORNADO,
ano 07, preta; Titan KS, 
ano 06, azul; Titan KS, 

ano 06, preta; Titan 
125 KS, ano 04 e Biz 

125, elétrica prata, ano 
08. Fone (14) 3264

4345.

VENDE-SE HONDA 
BIZ, ano 03, verde pe- 
rolizada. R$ 2.800,00. 
Fone (14) 3264-2284, 
(14) 3263-1598 ou ce
lular (14) 9128-4986.

VENDE-SE TITAN 150,
preta, ano 09, ESD ou 
troco c/ carro. Fone 
(14) 3263-3348 ou 

(14) 9703-1919.

VENDE-SE NX FAL- 
CON, ano 08/08, pre

ta, entrada R$ 1.000,00 
mais 33x R$ 480,00. 
Fone (14) 9798-8982 
ou (14) 3263-2844.

VENDE-SE CG, ano 02,
22.000 km, original, 2° 
dono. R$ 2.900,00. Fo

ne (14) 9702-0367.

VENDE-SE FALCON,
ano 07, prata, 1.800 
km, único dono. R$ 

12.000,00. Fone (14) 
9773-4334.

VENDE-SE CB 500, 
ano 98. R$ 12.800,00. 
Fone (14) 3263-2318, 

c/ Andre.

VENDE-SE OU TROCO 
STRADA, 200 cc, ver
melha, ano 00. Fone 

(14) 9748-8436.

VENDE-SE CG TITAN
KS, ano 03/04, preta. 
Fone (14) 9767-9659.

VENDE-SE JOG, preta, 
ótimo estado de con
servação. Fone (14) 

9702-5659.

FONE:
3263^1^35

FAK:
3264-3961

«.Frudenle de Moraes. 20B H  ^icolau Paccob, 291
Vila Eden-lençóis Faulista ■  Lençóis Peu lista - Fone: (1 4) 9728-04Ó8

M ODELO AN O COR O PCIO N AIS M ODELO AN O COR O PCIO N AIS
ASTRA HATCH 5P 2003/2004 BEGE COMPLETO MERIVA 2003/2004 CINZA COMPLETA
BMW 320I VG71 2008/2008 PRATA COMPLETO MONZA CLUB 1994/1994 AZUL VIDRO TRAVA
CELTA 4P LIFE 2006/2007 PRATA BÁSICO PALIO ED 1997/1997 CINZA BÁSICO
CG 150 TITAN KS 2004/2004 VERMELHO PALIO WK ADV LOCKER 2008/2009 PRETA COMPLETO
CIVIC LXl 2005/2005 PRETO COMPLETO PARATI 1.6 2003/2003 PRATA COMPLETO (-) AR
CORSA MILENIUM 2000/2000 PRATA COMPLETO (-) AR PARATI 1.8 2005/2006 PRATA COMPLETO
CORSA SEDAN GLS 1997/1997 VERDE COMPLETO (-) AR PARATI 16V TOUR 2001/2002 PRATA COMPLETA (-) VIDRO
CORSA SEDAN WIND 1999/1999 BRANCA TRAVA ALARME PARATI CL 1992/1992 BRANCA BÁSICO
CORSA SUPER SEDAN 1999/1999 VERDE VIDRO TRAVA ALARME PEUGEOT 306 XSI 1994/1995 AZUL COMPLETO
CORSA SUPER SEDAN 1998/1998 PRATA TRAVA ALARME SCENIC EXP 1.6 16V 2003/2004 PRETO COMPLETO
FOX 1.0 ROUTE 2007/2008 PRATA COMPLETO (-) AR SCENIC RT 1.6 16 2000/2001 PRATA COMPLETO
GOL 16V 1999/1999 VERDE BÁSICO SCENIC RT 1.6 16 2001/2001 PRETA COMPLETO
GOL 16V 1998/1999 VERMELHA BÁSICO UNO MILLE FIRE 2002/2002 AZUL TRAVA
GOL I 1996/1996 BRANCA BÁSICO VECTRA GLS 1997/1998 PRETA COMPLETO
GOL SPECIAL 1998/1999 AZUL BÁSICO VECTRA GLS 1999/1999 VERDE COMPLETO
GOL SPECIAL 2003/2004 BRANCA BÁSICO XSARA PICASSO EX 2003/2004 CINZA COMPLETO
HUNTER 90 2006/2007 VERMELHO PARTIDA EL ZAFIRA ELITE 2005/2006 CINZA COMPLETA
KA 1.0 1998/1999 CINZA COMPLETO (-) AR GOL SPECIAL 1998/1999 AZUL 1000,00 + 48 PARCELAS DE 450,00
KA GL IMAGE 1999/2000 AZUL COMPLETO (-) AR GOL I 1996/1996 BRANCA 1000,00 + 48 PARCELAS DE 400,00
KADETT GL 1996/1996 CINZA TRAVA ALARME PALIO ED 1997/1997 PRATA 1500,00 + 48 PARCELAS DE 400,00

VENHA FINANCIAR SEU VEÍCULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.
Fones: 3264-3968 e 3264-3033

Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista



VENDE-SE CG TITAN,
ano 99, azul, em bom 
estado. R$ 2.200,00. 
Fone (14) 3264-5544 
ou (14) 9728-5700.

VENDE-SE XLX 350, 
ano 88, com partida 

elétrica e Twister, ano 
06. Fone (14) 3264
8041 ou (14) 9104

1000.

VENDE-SE INTRUDER, 
semi-nova, ano 08.
R$ 2.800,00 mais 18 

parcelas de R$ 113,00. 
Fone (14) 3263-6588.

VENDE-SE BIZ 125, 
partida elétrica, ano 

06, prata; Titan 150 KS, 
ano 04, vermelha; Titan 
150 KS, ano 06, prata. 
Biz ES, ano 04, verde; 

Titan, ano 99, azul me
tálica; Twister, ano 06, 
vermelha; CB 500, ano 
03, preta; Falcon, ano 

01, vermelha; Titan KS, 
ao 01, verde. Fone (14) 

3263-3466.

RESIDÊNCIAS
V E N D A

ALUGA-SE CHÁCARA
no Virgilio Rocha com 

piscina. Fone (14) 
9798-3737 ou (14) 

9618-9306.

VENDE-SE CASA, 
Jd.Morumbi, ótima 

localização. Fone (14) 
9777-4343.

VENDE-SE CASA,
Monte Azul, 5 cômo
dos, 2 banheiros, área 
de serviço c/ laje. Fone 

(14) 8141-6030.

VENDE-SE OU TROCA
por casa ou barraca, 
7.400 m.2 de terra 

(chácara), Alfredo Gue
des, com água e luz. 
Fone (14) 9704-3307 
ou (14) 3264-5381.

COMPRA-SE TERRE
NO no Maria Luiza. 

Fone (14) 9137-0231.

ALUGA-SE EDÍCULA
para festas em geral, 

com piscina. Fone (14) 
8119-5518, c/ Luciane.

VENDE-SE OU TROCA
por carro ou moto, 

casa, Residencial Athe- 
nas. R$ 27.000,00. 

Fone (16) 3341-7113, 
(16) 9198-1848 ou 
(16) 9754-3218, c/ 

Andréia.

VENDE-SE CASA, Caju 
I, toda murada, gara
gem, área de serviço, 
edícula nos fundos,
3 dormitórios, sala,

2 banheiros, cozinha 
grande, etc. Fone 

(14) 3264-6269, c/ 
Eduardo.

VENDE-SE CASA, bela 
Vista I, frente a Praça 
Marco Moretto. Tratar 
Rua General Ozório, 

304. Fone (14) 9797
9746, c/ Cido.

ALUGA-SE apartamen
to na Praia Grande, 

Boqueirão, a 50 metros 
da praia. Fone (14) 
3264-4345 ou (14) 

3263-1961.

VENDE-SE 1 ou 2 al
queires de terra na re
gião da Vargem Limpa, 
aceita se terreno como 
parte do pagamento. 
Fone (14) 3263-4256 
ou (14) 9777-1673.

VENDE-SE OU TROCA
por terreno, casa ou 
chácara, sitio na Var- 

gem Limpa. Fone (14) 
3263-4301.

ALUGA-SE EDÍCULA e 
chácara para festas. Fo

ne (14) 3263-4698.

ALUGA-SE CASA em
Aguas de Santa Bár

bara para temporada. 
Fone (14) 3263-4698.

ALUGA-SE KITNET e 
apartamento, praia das 
Pitangueiras. Fone (14)

3263-4698.

VENDE-SE CASA NO
VA, não aceito finan
ciamento. Fone (11)

9636-4307.

ALUGA-SE apartamen
to Praia Grande, frente 
ao mar, 3 dormitórios, 
novo. Fone (14) 9735

6505

COMPRA-SE TERRE
NO, jd. Maria Luiza III. 
Fone (14) 9724-4028.

ALUGA-SE EDÍCULA
para festas com pisci
na. Fone (14) 9702

5659.

VENDE-SE e d íc u l a ,
3 quartos, sala, cozi
nha, 2 banheiros. R$ 

45.000,00 mais parce
las do terreno, Maria 

Luiza. Rua Araci Lurdes 
Moreto, 455. Fone 
(14) 9659-7168.

VENDE-SE CASA, Jd. 
Itamaraty, 2 dormi

tórios, sendo 1 suíte, 
sala, copa, cozinha, 
banheiro social, la
vanderia, banheiro, 

churrasqueira e gara
gem. R$ 165.000,00. 
Fone (14) 3263-7094 
Santangelo Imóveis. 

(CRECI 46374).

VENDE-SE CASA,
Mamedina, 3 dormitó
rios, sendo 1 suíte, ba
nheiro social, lavabo, 
sala, copa, cozinha, 
garagem p/ 2 carros. 
R$ 160.000,00. Fo
ne (14) 3263-7094 
Santangelo Imóveis. 

(CRECI 46374).

VENDE-SE SOBRADO,
Vila Paccola, na parte 

de cima: Com 3 suítes, 
sendo 2 com varanda, 
parte de baixo: 2 salas, 

lavabo, copa, cozi
nha, lavanderia, nos 
fundos rancho com 

churrasqueira, quarto 
de despejo, banheiro 

e garagem para 2 
carros. R$ 200.000,00. 
Fone (14) 3263-7094 
Santangelo Imóveis. 

(CRECI 46374).

VENDE-SE CASA na
Vila Ubirama, 3 dormi
tórios, sendo 1 suíte,
1 banheiro social e 1 
sala, copa, cozinha, 

nos fundos lavanderia, 
rancho com churras

queira, quarto de des
pejo, banheiro e ga

ragem para 02 carros. 
Valor R$ 230.000,00. 
Fone (14) 3263-7094 
Santangelo Imóveis. 

(CRECI 46374).

VENDE-SE SOBRADO,
Rondon, 3 dormitórios, 

sendo 1 suíte, sala, 
copa, cozinha, banhei

ro, área de serviço, 
garagem, nos fundos 

1 dormitório, sala, 
cozinha, banheiro. R$
180.000. 00. Fone (14) 

3263-7094 Santan- 
gelo Imóveis. (CRECI

46374).

VENDE-SE SOBRADO,
Rondon, 2 dormitó

rios, 2 salas, cozinha,
2 banheiros, área de 
serviço, garagem. R$
75.000. 00. Fone (14) 
3263-7094 Santan- 

gelo Imóveis. (CRECI
46374).

VENDE-SE CASA Par
que São José, 3 dormi
tórios, sendo 1 suíte, 
sala de visita, sala de 
tv, sala de jantar, ba

nheiro social, cozinha, 
lavanderia, garagem 

para 2 carros. R$
240.000. 00. Santan- 
gelo Imóveis. (CRECI

46374).

VENDE-SE SOBRADO
Ubirama, na parte de 
cima: 3 dormitórios, 

sendo 1 suíte, com clo- 
set e hidro, banheiro 
social, parte de baixo, 
2 salas, lavabo, copa, 

cozinha, despensa,área 
de serviço, garagem 

para 2 carros e edícula 
com 1 dormitório, sala, 
cozinha e banheiro. R$ 
250.000,00. Fone (14) 

3263-7094 Santan- 
gelo Imóveis. (CRECI 

46374).

VENDE-SE CASA, 
Julio Ferrari, Avenida 

Alfredo O. Capucho, 2 
quartos, sala, cozinha 
mais 5 cômodos para 
terminar. Fone (14) 

9724-5713.

COMUNICADO
O INSTITUTO TÉCNICO ANA NERY, COMUNICA 
À TODOS OS ALUNOS QUE EM VIRTUDE DA 
TRANSMISSÃO DO VÍRUS INFLUENZA A H1N1 
(GRIPE SUÍNA), AS AULAS TERÃO INÍCIO DIA 
10/08/09.

GRATOS PELA COMPREENSÃO.

VENDE-SE CASA no
centro com 4 dormitó
rios sendo uma suíte, 
sala de estar, sala de 

jantar, sala de TV, cozi
nha, lavanderia coberta, 
escritório, garagem para 
4 carros cobertos mais 
3 descobertos, mais 2 
banheiros, edícula no 
fundo com despensa 
e churrasqueira. R$

210.000. 00. Fone (14) 
3264-4151 Habitare

imóveis ( creci 76074).

VENDE-SE CASA no Ita- 
maraty com sala de es

tar, sala de TV, escritório, 
banheiro, copa, cozinha 

planejada, coock top, 
forno, varanda, churras
queira, lavanderia, pisci
na, sauna, banheiro na 

área de lazer, saleta para 
brinquedos, na parte 

superior há 2 dormitó
rios, banheiro, mais uma 

suíte, 2 sacadas. Piso 
superior de madeira, ga
ragem. R$ 260.000,00. 
Fone (14) 3264-4151 

Habitare imóveis ( creci 
76074).

VENDE-SE CASA no
Pq. São José com hall de 
entrada, sala de estar, 
sala de jantar, sala de 

TV, cozinha, lavanderia 
coberta, jardim de in

verno na sala de jantar, 
garagem para 2 carros, 

lavabo, banheiro, 3 
dormitórios sendo uma 

suíte c/ espaço para 
closet (só falta embutir 

os armários), portão 
eletrônico na garagem, 

e porteiro eletrônico 
no portão social, cerca 

elétrica. R$ 242.000,00. 
Fone (14) 3264-4151 

Habitare imóveis ( creci 
76074).

VENDE-SE CASA no
Itamaraty, com 2 dor

mitórios (sendo um su
íte grande), sala, copa, 
cozinha, área de lazer, 

piscina de fibra. R$
170.000. 00. Fone (14) 
3264-4151 Habitare

imóveis (creci 76074).

VENDE-SE CASA no 
Pq. Rondon, com 

3 dormitórios, sala 
(taco), cozinha, ba

nheiro, área de serviço, 
churrasqueira, duas 

garagens (uma em ca
da lateral da casa, casa 
de esquina). No fundo 
tem uma sala, quarto, 

cozinha e banheiro 
tudo piso frio, ambas 
de forro de madeira, 
quintal todo cimen

tado. R$ 120.000,00. 
Fone (14) 3264-4151 
ou (14) 8152-7999. 

Habitare Imóveis (creci 
76074).

VENDE-SE CASA na
Rondon com 2 dor

mitórios, sala cozinha, 
banheiro, garagem pa
ra 2 carros, despensa, 

edícula , mais 1 quarto 
com banheiro no 

fundo. R$ 80.000,00. 
Fone (14) 3264-4151 
ou (14) 8152-7999. 

Habitare Imóveis (creci 
76074).

VENDE-SE CASA, em 
fase de acabamento 
no Jd. Maria Luiza II, 
com terreno ao lado, 
podendo ser vendido 
separadamente. Fone 
(14) 3263-5773 ou 

(14) 9184-4199.

VENDE-SE CASA, 4 
quartos, cozinha, sala, 
banheiro, Núcleo. Fo
ne (14) 9716-4348, c/ 

Carlos.

VENDE-SE OU TROCA 
CASA, Monte Azul, 3 

quartos, banheiro, sala, 
cozinha, lavanderia. R$ 
70.000,00. Fone (14) 

8131-5906.

Jd. Príncipe: Supermercado com bom estoque e boa clientela.
RESIDÊNCIAS:
Próximo ao asilo: 3 domitórios, 25 alas, 2 wc, cozinha, sala de jantar. Fundos: edícula c/ 
churrasqueira, 1wc, terraço e piscina.
Jd. Nações: sobrado, R$70.000,00. Pav Superior: 1 suíte e 2 dormitórios, wc social. Pav Infe
rior: sala, lavabo, cozinha. Fundos: edícula A/S e 1 wc. Garagem.
Jd. Ubirama: Sobrado, R$160.000,00. Com 3 quartos sendo um suíte, 2 salas, lavabo, cozi
nha com A/E, A/S, garagem com 2 vagas.
Jd Itamaraty: R$ 240.000, 1 suíte c/ closet, banheiro hidro dupla, 2 pias sobrepostas c/ tampo 
e marmore, 2 dorm. c/ piso porcelanato, 2 salas c/ piso porcelanato e acabamento gesso (san- 
ca), escritório, wc social c/ pia sobreposta e tampo granito, cozinha c/ azulejo e pia granito, a/s 
fechada garagem para 4 carros, c/ churrasqueira, 2 wc. Área construida 310m  ̂- terreno 525m  ̂
Centro (ao lado da Difusora): Área construida 398,11m ,̂ terreno 815,35m ,̂
Jd. Ubirama: 1 suíte - pia, gabinete e blindex - 2 dorm., 1wc social c/ blindex e pia gabinete,
1 sala de TV, sala jantar, cozinha c/ churrasqueira, pia com tampo de granito, armários (pia), 
despensa, wc c/ box blindex, A/S. Garagem p/ 2 carros. Área constr. 198,76m .̂ Terreno. 275m  ̂
São Judas Tadeu: Casa sede, cozinha planejada c/ fogão e freezer, sala c/ sofá de couro e 
móvel c/ som, TV, DVD, 1 suíte c/ cama king + armários, ar condicionado, 1 dorm. c/ cama
de casal ampla, varanda de 8x4m de alvenaria. Fundos com edícula e churrasqueira, forno e 
geladeira.
Jd Ubirama (sobrado): Superior: 1 suíte c/ A/E piso madeira, blindex, pia c/ tampo marmore,
2 dorm, wc social c/ blindex e pia mármore c/ piso de madeira. Fundos: terraço, cozinha ampla 
c/ A/E, 2 salas c/ sanca (piso frio), lavabo c/ pia mármore. Fundos: edícula c/ wc, despensa, 
lavanderia, salão de festas. Área constr. 277m .̂ Terreno 275m^
TERRENOS:
Vila Antonieta: 280 m̂ , R$32.000,00.
Village: terreno com 303m ,̂ esquina murado, calçada pronta, lado de cima da rua.
Vila Contente: 300m  ̂apenas R$16.000,00.
Jardim Ubirama: 275m ,̂ esquina, lado de cima da rua.
Jardim Ipê: 784m^
Rua 15 de Novembro, 753 Sala 4 - Galeria Beco Amarelo - Fone/Fax: (14) 3263-1118

H abitare
V E N D A

A S S E S S O R IA  A V A LIA Ç Õ E S

CHAVEIRO TATÁ
Qualidade pelo melhor preço.

5 ^  3264-4049
^  ^  9791-7066Chaves 

Serviços
Chaves Codificadas

RUA XV DE NOVEMBRO 550A EM FRENTE A CASAS BAHIA

Salmo 38 -  Leia 
o salmo 38, três 
vezes ao dia du
rante três dias. 
No quarto dia 
mandar publicar. 
Observe o que 
acontece.

lilillililllillJilillilCliil'll!!Mil!l
Carro, moto, caminhão e ônibus
Av. Jácomo Nicolau Paccola, 166 - Lençóis Paulista - Fone: 9791-2516/8804-3900

VENDE-SE
Casas e Terrenos: Diversos bairros 

Sítios e Chácaras: Várias

Compra-se:
Casas; de R$30mil. R$50mil oom documentação 

em ordem
OUTRAS OPÇÕES FAVOR CONSULTAR
ROMEU SANCTIS - Creci: 41388

14)3263-2105

Rua Geraldo Pereira de Barros, 1029 
Fone: 14 3264-4151 - Centro 
CEP 18680-020 - Lençóis Paulista - SP 
e-mail: habitareimoveis®terra .com.br

Nome:
Cidade:

grátis!
RG:
Fone:

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



VENDE-SE ESTUFA 
para salgados, radio 

portátil, 1 playstation e 
DVD. Fone (14) 3263

1195.

COMPRA E VENDA de
moveis usados. Fone 

(14) 3263-1195.

EXCURSÕES PARA 
SÃO PAULO dia 01/08 
sábado, 05/08 quarta, 
08/08 sábado, 12/08 
quarta, 15/08 sábado, 
19/08 quarta, 22/08 

sábado, 26/08 quarta, 
29/08 sábado. Fone 

(14) 3264-7919, (14) 
9794-7639 Eliza ou 

(14) 3263-6938, (14) 
9702-7108, Arlindo.

EXCURSÃO P/ HOPI
HARI dia 22/08/09. 

Fone (14) 3264-7919, 
(14) 9794-7639 Eliza 
ou (14) 3263-6938, 
(14) 9702-7108, Ar- 

lindo.

EXCURSÃO PRAIA 
GRANDE 10, 11, 12 

de outubro. Fone (14) 
3264-7919, (14) 9794

7639 Eliza ou (14) 
3263-6938, (14) 9702

7108, Arlindo.

AGORA NO SALÃO 
INSTITUTO de Beleza 

Cidinha Bolonha, a 
mais nova técnica de 
alisamento e restaura

ção capilar (escova Gre
ga). Profissional c/ mais 
de 20 anos de experi

ência, preços especiais. 
Fone (14) 3263-7217 
ou (14) 9711-9917.

SALÃO CIDINHA 
BOLONHA. Promoção 
todo final de semana, 
sexta e sábado, escova 
R$ 10,00, pé e mão R$ 
10,00, hidratação R$ 

15,00, corte R$ 10,00, 
com horário marcado. 
Atendemos de terça a 
sábado das 09h00min 

as 18h00min. Rua 
Bartolomeu Bueno da 

Silva, n.° 27. Fone (14) 
3263-7217 ou (14) 

9711-9917.

VENDE-SE FORRO DE 
PVC, a partir de R$

27,00 m.2, instalado e 
na medida certa. Forro, 

rodaforro, e mão de 
obra. Orçamento sem 

compromisso. Mais 
barato que forro de 
madeira. Fone (14) 
8805-9665 ou (14) 

9169-5299.

VENDE-SE 78 M̂  de 
piso, porcelanato poli
do. Incepa. Fone (14)

3263-5532 ou (14) 
9667-7373.

VENDE-SE 2 CONJUN
TOS (vaso, pia) para 

banheiro, cama tubular 
de casal, usados. Fone 

(14) 8156-1381, Maria.

VENDE-SE GELADEIRA
Cônsul, 280 litros, azul, 
muito conservada. Fo

ne (14) 8126-7425.

VENDE-SE MP11 VAIC, 
touch screen, 9MP, 

cyber shot, TV digital 
por apenas R$ 350,00. 
Fone (14) 8155-4805 
ou (14) 8810-9127.

CONSULTORA NATU- 
RA E AVON. Fone (14)

9673-4972, e-mail: clau- 
macis@hotmail.com.

VENDE-SE b o m b a  de 
água para repressor. Fo

ne (14) 3263-4301.

VENDE-SE ROUPAS no
vas e usadas para formar 

um brechó. Fone (14) 
3263-1212, Sueli.

iNegócio de ocasião
Vende-se prateleiras. 

Cosméticos e perfumaria 

à preço de custo!

^^ratarpelotelefone:(14)9707-169^j

VENDE-SE CD p/ carro 
Visteon GM, usado. R$ 
100,00 ótimo estado. 

Antena elétrica. R$ 70,00. 
Fone (14) 3263-3348.

VENDE-SE 3 CORTA
DORES de frios, revisa
dos, à toda prova. Pos
so entregar na região. 
Fone (14) 3264-7004 
ou (14) 9711-3964, 
tratar com Lourival.

VENDE-SE PADARIA, 
ótima localização, valor 
a combinar. Fone (14) 

8807-8821.

EXCURSÃO RIO QUEN
TE RESORTS, dia 12/09 
a 16/09 Informações e 
reservas: Viagem & Cia. 
Fone (14) 3263-3267 

www.viagemecia.tur.br

VENDE-SE CAMA de 
casal c/ colchão ortopé
dico. R$ 150,00. Carri
nho de bebe, azul. R$ 

150,00. Fone (14) 3263
5768, falar c/ Vânia.

QUER GANHAR DI
NHEIRO, ganhe ate 
100% na venda de 

lingerie de ótima quali
dade, preço de fabrica. 
Fone (14) 3644-8391 
ou (14) 9146-4801.

VENDE-SE LOJA de ar
tigos de vestuário loca
lizada na Av. Pe Salústio 

R. Machado, 1339. 
Fone (14) 3264-4281 
ou (14) 8153-5107.

VENDE-SE MAQUINA 
de lavar roupas; secado
ra de roupas enxuta; lava 
louças Brastemp, com
pacta. 2 x no cheque. 
Fone (14) 3263-5991.

VENDE-SE TANQUE
para transporte ou 

vinhaça 18.600 litros 
para caminhão truck no 
valor de R$ 6.000,00. 
Fone (14) 3263-3075.

VENDE-SE FOGÃO, 
branco, 4 bocas Con

tinental por R$ 150,00 
ou troca por radio para 
carro. Fone (14) 3263

0603.

VENDE-SE GARRAFAS
PET para reciclagem. 
Fone (14) 3264-3684 

com Henrique ou 
www.nacaosonora. 
com/megagincana

VENDE-SE CELULAR
Motorola A1 200i 

completo, em ótimo 
estado. R$ 250,00. Fo
ne (14) 3264-1990 ou 

(14) 9126-9410.

VENDE-SE PONTO
de padaria, fabricação 
própria, equipamentos 
modernos, ótima clien
tela, ótima localização, 

próximo ao centro 
da cidade. Fone (14) 

8912-2616.

VENDE-SE b ic ic l e t a , 
Caloi, Aluminium, 
preta, aro 26, 21V, 

semi-nova com peças 
Shimano. R$ 270,00. 
Fone (14) 3264-7793 
ou (14) 8137-4220.

VENDE-SE IPHONE 
E MP12, desbloque
ado, 2 chips, TV, FM, 
filmadora, foto 8MP, 

vários modelos, pronta 
entrega. Fone (14) 

9617-1135.

VENDE-SE TV, 20 
polegadas Philips. R$ 

150,00. Tratar Rua He
lena O. Perantoni, 230, 

Itapuã.

VENDE-SE b a l c ã o  se
co e frio; Geladeira Ele- 
trolux, duplex, branca. 
Tratar Rua Primo Casali, 

61. Fone (14) 9713
2132, c/ Marcio.

VENDE-SE PIZZARIA 
delivery, bom fatura
mento, 70% e saldo 
em 12 x . Tratar Av. 

Marechal Dutra, 566. 
Fone (14) 9676-0612.

EXCURSÃO PARA 
MONTE SIÃO dia

08/08/09. São Paulo 
dia 15/09/09. Hopi 
Hari dia 19/09/09, 

empresa Rosa, passa
gens preço especial. 

Fone (14) 8151-4639, 
Vanderci ou (14) 3263

3761, c/ Ivani.

s A e s

FORRO DE PVC, ins
talado e na medida 

certa. Pelo menos 50% 
mais barato que ma
deira. Parcelamos até 

5 X (cheque ou cartão) 
Orçamento sem com
promisso. Fone (14) 
9169-5299 ou (14) 

8805-9665.

MOTO TÁXI ESTRA
DAS, serviços de 

confiabilidade; trans
portes e encomendas 
para cidade e região, 
24 horas. Fone (14) 

3264-3424.

MEKOLIVEIRA EVEN
TOS, som, iluminação 
e acessórios. Fone (14) 

9768-0518.

PROFISSIONAL DE 
ESTÉTICA oferece 

tratamentos faciais. 
Fazendo a limpeza de 
pele você ganha uma 
massagem relaxante 

facial. Fone (14) 9728
3955 ou (14) 3264

2564.

OFEREÇO-ME PARA 
CUIDAR de idosos. 
Enfermeira com ex
periência. Fone (14) 
3264-6897 ou (14) 

8118-9093.

OFEREÇO SERVIÇO
para cuidar de pessoa 
idosa, tenho experiên
cia no ramo e referen
cia. Fone (14) 9172

6217 com Valdir.

t r a b a l h o  c o m o  VI
GILANTE patrimonial 
ou também em lojas, 

tenho curso de forma
ção de vigilante. Fone 

(14) 9146-2008.

SEU GÁS a c a b o u , 
disk Gordo Gás. Fone 
(14) 3263-4604 ou 
ligue a grátis 9090 

9747-1086 24 horas 
com você o melhor gás 

da cidade, qualidade 
garantida Liquigas.

FAZEMOS PULVERI
ZAÇÃO de doenças 
e pragas em plantas 
frutíferas e ornamen

tais, adubação de solo, 
conetivo e foliar. Fone 

(14) 3264-7719.

ESTETICISTA OFERECE
tratamentos corporais 
diga adeus as gorduri- 
nhas através do gesso- 
terapia e da massagem 

modeladora. Fone 
3264-2564.

ANIVERSARIO, salão, 
cama elástica, piscina 
de bolinha, kit plásti
co, vídeo games. R$ 
380,00 aluguel. Fone 
(14) 9791-4488 ou 

(14) 3263-1485.

PRECISA DE PESSOA
para formar dupla 

sertaneja ou vocalista 
para sua banda. Fone 

(14) 9172-6217, Valdir.

LOCAÇÃO DE SPRIN- 
TER, 16 lugares com 
ar condicionado para 
viagens, excursões, 
eventos, translado. 

Fone (14) 3264-5770 
ou (14) 9731-4965, c/ 

Wagner.

VOCE TEM CARTA
mais tem medo de 
dirigir? Instrutora 

capacitada com carro 
adaptado, promoção 
de pacote de aulas 

para o mês de Agosto. 
Fone (14) 3263-7019 
ou (14) 9161-5431, 

c/ Rose.

TAPEÇARIA REFORMA
de estofados em 5x, 
descontos de 20% à 

vista, o melhor preço 
da cidade. Mão de 
obra especializada. 

Fone (14) 3264-5245 
ou (14) 9734-6211, 

Elton.

CLÍNICA DOS CAL
ÇADOS. Restauração e 
Conserto de Calçados 
e artigos de couro em 

geral. Avenida Cruzeiro 
do Sul, 397, Cruzeiro. 
Fone (14) 3263-3366 
ou (14) 8113-4638.

MOTO TÁXI b e ir a  
RIO, dia e noite, do

mingos e feriados, pas
sageiros, cesta básica e 
encomendas, corridas 

Bauru e região.

CONSTRUTOR de
residências com ma
terial e mão de obra 
completa. Fone (14)

9659-0575.

PROCURA-SE TRA
BALHO para fazer 

cobrança interna ou 
externa, possuo moto 
e experiência compro
vada. Fone (14) 9794

3833.

t r a b a l h e  em  c a s a
enveloando e etique

tando carta, não é 
venda, ajuda de custo. 
R$ 1.200,00. Fone (14) 

3264-2521.

FAÇO FUNILARIA au
tomotiva, 40% entra

da, mais 6x iguais. Rua 
Jalisco, 147, Village, 

orçamento sem com
promisso. Fone (14) 

9112-4601.

Precisa-se de moto 
taxista p/ trabalhar no 
Estradas Moto Táxi. Fo

ne (14) 9695-2612.

VH Brasil Soluções em 
RH seleciona: Motorista 
e auxiliar de Motoris
ta. Entregar currículo 
no PAT, Rua Coronel 

Joaquim Gabriel n° 11 
Centro Lençóis Paulista.

Contrata-se chapeiro 
com experiência de um 

ano comprovada em 
carteira. Entregar cur
rículo na Rua Paraiba, 

256 Jd. Cruzeiro.

PRECISA-SE DE EM
PREGADA DOMESTI
CA trabalhar em casa 
na Vila Marimbondo. 
Fone (14) 3264-1187.

INFORMÁTICA

VENDE-SE COMPUTA
DOR, Semp Toshiba, 

preto, completo 512 de 
memória RAM, 80 GB 

de HD, gravador de CD 
e DVD, Windows XP 

profissional, monitor 15 
polegadas. R$ 600,00. 

Fone (14) 3263-3409 ou 
(14) 9661-7601, c/ Cida.

VENDE-SE COMPU
TADOR Quad Core, 

4GB, 250 HD, Geforce 
8600 GT, CD, DVD, 
monitor 19" Wide, 

teclado e mouse. R$ 
2.000,00 (novo esta R$ 

3.000,00). Fone (14) 
9136-8114.

VENDE-SE
Chácara São Judas Tadeu. 

20mil m2 área rural. 

Fone:(14) 3264-2211

VENDE-SE PENTIUM 
III, 128 memória, 40 
HD. R$ 250,00. Fone 

(14) 3263-1195.

VENDE-SE COMPU
TADOR HD de 20GB, 
processador Intel, 512 
MB de RAM, leitor e 

gravador de CD e leitor 
de DVD. R$ 360,00. 

Fone (14) 8804-3765, 
c/ Graça.

VENDE-SE COMPU
TADOR Athlon, 512 

ram, DVD só R$ 390,00 
e Sempron 2400, 

1giga c/ placa vídeo $ 
590,00. Monitor Lcd 
20", R$ 500,00 e Pen- 
drive 8 Gb, R$ 65,00. 
Fone (14) 3264-5772.

HARD INFORMÁTICA,
micros, impressoras, 
jogos e mais. Forma
tação simples, ( preço 
especial. Rua Para, 10, 

Vila Cruzeiro. Fone (14) 
3263-3052 ou (14) 

9793-3134.

TENHO UM MALTES
macho branco e procu
ro por uma fêmea para 
cruzar. Fone (14) 9707
5098 com Angélica ou 
(14) 9795-9535 com 

Rodolfo.

VENDE-SE FILHOTES
de raça Labrador na 
cor preta. R$ 100,00. 
Fone (14) 3263-2921 
ou (14) 9793-9619, c/ 

Nathalia.

VENDE-SE FILHOTE 
DE ROTTWEILER, 53
dias, vermifugados e 
vacinados. Fone (14)

3263-4705.

PONTO DE TÁXI
M á rio  A n icézio  

(B ié )
O único táxi com seguro, som com 

DVD e CD e ar condicionado, geladeira!

Celular: (14)9675-5475/9795-2896 - Agudos

BRINQUEDOS
ANIVERSÁRIO DE CRIANÇA

-P iscin a  de Bolinlia 
-T o ü io M e c . Indantil (Bandido] 
'líáqgInaAigodãoDocdeCrepp 
■TViliogá

(14) 3263-1485  
9791-4488

]^anificadora e Confeitaiia'̂
§  TRDG® ® i l l
\ ® U R ® 7
Faça sua festa
300 Salgados 
200 doces 
5 kg bolo 2x

R$72,50
Grátis 100 m ini-bengalinhas  
R: Henrique Losinkas Alves, 554 - Cecap
D I S  K :  3264-3155

O R A Ç A O
Oração às causa im
possíveis Santa Rita 
de Cássia. Oh minha 
bendita santa Rita 
dos impossíveis, vós 
que conheceis um 
coração angustiado, 
intercedei junto ao 
pai por mim. (pedir 
graça). Eu vos glori
fico e vos louvo para 
sempre, curvando-me 
diante de vós. (rezar 
1 Pai Nosso, 1 Ave 
Maria e 1 Gloria ao 
Pai). Prece: Confio 
em Deus com todas 
as minhas forças e 
peço que ilumine 
o meu caminho e a 
minha vida. Rezar 
por 3 dias e fazer 25 
copias, deixando-as 
na igreja para sua 
propagação. Observe 
o que acontece no 4° 
dia. Sua graça será 
alcançada por mais 
difícil que seja.

I M P R I M ® !
A fG atfinw G nfo SA h  

V  /  9 7 2 A -3 S Ó S

^ FONE: 3264-3029
- Cartuchos o r ig in a is
> R e c a rg a s  d e  c a r te c h o s  d e  
t in ta s  o  t o n e r 's
- M a n u te n çã o  em  Im p re sso ra s

A g o ra  a b e rlo  ao s  
sá b a d o s a té  as  17H .

«. IGHÁCIO AHSllMO, 199 • lenfóh Pta. 
em frente ao Zezlaho Tetidos

lAteitamos:
V IS A

mailto:clau-macis@hotmail.com
mailto:clau-macis@hotmail.com
http://www.viagemecia.tur.br
http://www.nacaosonora


Caminhões carregados de cana transitam durante o dia e a noite pela avenida Arthur Balsi, durante o período de safra

Dias contados
Anel viário para desviar tráfego de caminhões de cana-de-açúcar da avenida Arthur 

Balsi está quase pronto; prefeito Nenê Teixeira visitou o local em dia de chuva

San dro  Alpo n te

Previsto para ser entregue 
em maio deste ano, o anel viá
rio que irá desviar o tráfego de 
caminhões de cana-de-açúcar 
da avenida Arthur Balsi, na 
Cohab, para estradas rurais 
que contornam Barra Boni
ta deve ficar pronto até o fim 
deste mês. Problemas com de
sapropriações e o tempo chu
voso atrasaram a obra.

O trânsito de caminhões 
pesados pela avenida, prin
cipalmente neste período de 
safra, afeta moradores e co
merciantes que reclamam da 
sujeira constante. A situação 
que é ruim com o tempo se
co se torna crítica nos dias de 
chuva. "Tem cana caída todo 
dia na avenida, movimento 
intenso de caminhões e barro 
quando chove. É uma avenida 
suja e feia", reclama o mora
dor Júlio Prado. "Fora o peri
go que é para as crianças que 
utilizam a avenida quando 
saem das escolas. Se for fei
to algo para melhorar, vai ser 
muito bom".

Na última quarta-feira, pe
la manhã, enquanto chovia, o 
prefeito José Carlos de Melo

Teixeira (PPS), o Nenê, esteve 
no local. "Realmente é uma 
situação lamentável. Não é 
possível que uma avenida tão 
importante como essa, com 
um grande fluxo de veículos 
e comerciantes estabelecidos, 
continue numa situação co
mo essa", disse o prefeito. "Os 
problemas foram resolvidos 
e agora estamos aguardando 
apenas a melhoria do tempo 
para concluir a obra. Tenho 
certeza que em poucos dias 
estará tudo pronto".

De acordo com o último 
levantamento feito pelo de
partamento de Obras, 95%  da 
estrada que contornará o mu
nicípio está pronta. O trecho 
de quase 15 quilômetros den
tro da zona rural possibilitará 
o acesso de caminhões de cana 
até a Cosan sem a necessidade 
de percorrer a área urbana.

O departamento de Obras 
também já cogita melhorias 
para a avenida Arthur Balsi as
sim que o tráfego de caminhões 
for desviado para o anel viário. 
"Até dezembro vamos recapear 
a Arthur Balsi e realizar melho
rias na iluminação dos dois la
dos da avenida em toda a sua 
extensão", garantiu Nenê.

a d m i n i s t r a ç ã o

Professores fazem planejamento 
para o segundo semestre

"No começo do ano é feito 
um planejamento e quan
do chegamos na metade do 
ano, antes de reiniciar as 
atividades educativas, temos 
alguns dias voltados para 
o replanejamento, que nos 
permite pensar, refletir e ana
lisar as ações realizadas até o 
momento, para planejar os 
próximos passos", diz ela.

A capacitação foi ofere
cida pelo departamento de 
Educação, através do Siste
ma UNO, que foi contra
tado para realizar o traba
lho educacional em Barra 
Bonita. A rede municipal é 
formada por nove escolas, 
cinco estabelecimentos de 
ensino fundamental (1® a 
4® séries) e quatro escolas 
de educação infantil.

Na segunda-feira 27, 
professores, diretores e co
ordenadores da rede mu
nicipal de ensino estiveram 
reunidos em suas escolas 
para reestruturar as ações 
pedagógicas para os dois 
bimestres do segundo se
mestre. Já os docentes do 
ensino fundamental par
ticiparam de uma palestra 
voltada para a área de lín
gua portuguesa.

Segundo a coordenado
ra pedagógica do departa
mento de Educação, Gilka 
Teixeira, a capacitação é um 
momento de estudo para 
os professores melhorarem 
as suas práticas, repensar o 
primeiro semestre, organi
zar atividades e estabelecer 
metas para o departamento.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 333 de 24.07.2009.......................Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, através de recursos provenientes de anulação de 
dotações, no valor de R$ 296.973,87.

Decreto 334 de 24.07.2009.........................Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente, através de recursos provenientes de anulação 
de dotações, no valor de R$ 139.200,00.

Decreto 335 de 27.07.2009......................Dispõe sobre a suspensão de aulas
no período que especifica, por motivo de saúde pública e dá providências 
correlatas.

Decreto 336 de 27.07.2009........................Nomeia José Lenci Neto Diretor
de Esportes e Recreação.

Portaria 665 de 29.07.2009......................... Afasta, para tratamento de saú
de, com base na lei 3.660/2006, Maria Aparecida Coelho dos Santos, Agente 
da Conservação e Limpeza.

Portaria 666 de 29.07.2009......................Afasta, para tratamento de saúde,
com base na lei 3.660/2006, Adriana Ferreira, Agente da Conservação e Lim
peza.

Portaria 667 de 29.07.2009......................... Afasta, para tratamento de saú
de, com base na lei 3.660/2006, Elaine Cristina Manzano, Agente da Conser
vação e Limpeza.

Portaria 668 de 29.07.2009........................Afasta, para tratamento de saúde,
com base na lei 3.660/2006, Maria Luiza Jordão Ramirez Batista, Professor de 
Educação Básica I.

Portaria 669 de 29.07.2009.....................Afasta, nos termos do artigo 131,
III da CLT c/c artigo 18 da lei 8.213/1991, por motivo de acidente de trabalho, 
Celio Manuel da Silva, Vigilante.

Portaria 670 de 29.07.2009.....................Nomeia para exercer a função tem
porária de Médico Ginecologista, o Sr. Fabiano Resende de Carvalho.

Portaria 671 de 30.07.2009................. Exonera da função temporária de
professor de educação básica I, por motivo de término de contrato de trabalho, 
Selma Cristina Mallouk Campanha.

Portaria 672 de 30.07.2009.................. Abre processo administrativo em
relação a funcionário público municipal.

Portaria 673 de 30.07.2009................... Abre processo administrativo em
relação a funcionário público municipal.

Portaria 674 de 30.07.2009........................Arquiva processo administrativo
16/2006 interposto face a funcionário público municipal.

Portaria 675 de 30.07.2009......................Arquiva processo administrativo
19/2008 interposto face a funcionário público municipal.

Portaria 676 de 30.07.2009.....................Repreende por decisão em proces
so administrativo, funcionário público municipal.

Portaria 677 de 31.07.2009.......................Cessa os efeitos da portaria
260/2009 a partir de 1° de agosto de 2009.

Portaria 678 de 31.07.2009......................Declara vago nos termos da lei
3.660/2006, por motivo de aposentadoria, o cargo de Professor de Educação 
Básica I, anteriormente ocupado por Luzia Conceição Nelli Faillace.

Lençóis Paulista, 31 de julho de 2009.

Leandro Orsi Brandi
Diretor Administrativo-Substituto

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Agosto de 2009. Na página B6. 
Valor da publicação R $ 219,01.

CO M U N ICAD O

SIQUEIRA COMÉRCIO E CONSTRUÇÕES LTDA., tor
na público que requereu junto a CETESB a Licença Prévia pa
ra Fabricação de Concreto Asfáltico, sito à Rodovia Waldemar 
Geraldo da Motta, Setor 02, Fazenda São Joaquim, Zona Rural 
Lençóis Paulista/SP.

Instituto de Previdência
\  T f  /

L>:.?,f.,!a Municipal de Lençóis Paulista
Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal 

de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO n° 007/2009; DATA ASSINATURA: 31/07/2009; CONTRA

TADO: ND -  Construções e Serviços Ltda-EPP: CNPJ: 02.490.805/0001-96; 
OBJETO: Contratação de empresa de engenharia civil, isoladamente, para a 
construção da sede administrativa do IPREM, com fornecimento dos materiais, 
máquinas, equipamentos, mão-de-obra e todo o aparelhamento necessário; 
VALOR: R$ 349.327,70 (Trezentos e Quarenta e Nove Mil, Trezentos e Vinte 
e Sete Reais e Setenta Centavos); VIGÊNCIA: 09 (nove) meses; MODALI
DADE: TOMADA DE PREÇOS n.° 001/2009; FUNDAMENTO: Art. 23, 
Inciso I, “b” da Lei Federal 8.666/93; DATA PUBLICAÇÃO: 01/08/2009.

Lençóis Paulista, 31 de Julho de 2009.

ANTONIO MARCOS MARTINS
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Agosto de 2009. Na página B6.
Valor da publicação R$ 94,26.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Atos Decisórios do Ilmo. Sr. Diretor Jurídico

ACUMULAÇÃO DE CARGOS

O Diretor Jurídico da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, usan
do das atribuições conferidas pelo Decreto Executivo N.° 40/2005, com ba
se no artigo 5° do Decreto Executivo n.° 435/2006, expede o(s) seguinte(s) 
ATO(S) DECISÓRIO(S):

ACUMULAÇÃO INDEFERIDA:

Ato Decisório n.° 107/2009 -  Idalina Madalena dos Santos, Professora 
de Educação Básica I e Professora de Educação Básica II na “E.M.E.F. 
Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” junto ao Município de Lençóis Pau
lista e Professora de Educação Básica I na Escola Municipal Waldomiro 
Fantini junto ao Município de Macatuba. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação ilegal. Tríplice Acumulação de cargos/em- 
pregos públicos.

ACUMULAÇÃO DEFERIDA:

Ato Decisório n.° 108/2009 -  Mariana Cristina Costa, Professora de 
Educação Básica II na “E.M.E.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e Professora de Educação Básica II 
na “E.E. Dr. Manuel José Chaves” junto ao Estado de São Paulo. Admitida 
pelo regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Fica intimada a servidor que teve o pedido de acúmulo considerado 
ilegal, nos moldes do artigo 6° do Decreto Executivo 435/2006, a compa
recer no Setor Pessoal da Prefeitura Municipal, sito à Praça das Palmeiras, 
n.° 55, no prazo de 10 (dez) dias, a fim de apresentar recurso, regularizar 
a situação ou optar pelos cargos/empregos públicos passíveis de acumula
ção, sob pena de instauração de processo administrativo.

Lençóis Paulista, 30 de julho de 2.009.

LEANDRO ORSI BRANDI
Diretor Jurídico

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 

o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de duas vagas, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 01/2008
Cargo: Assistente Social
Local: Setor de Rotinas de Pessoal da Prefeitura Municipal de Lençóis 

Paulista
Data : 04 de agosto de 2009
Horário: 8:30 horas
01 -  Rita de Cassia Casagrande Ranzani
02 -  Kelly de Almeida Kenes
Lençóis Paulista, 31 de julho de 2.009.-

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

AVISO DE LICITAÇÃO -  Concorrência n° 003/2009 - Processo n° 
172/2009

Objeto: Contratação de empresa especializada para execução das obras 
de construção do prédio da ETEC. Tipo: menor preço -  Encerramento: 02 
de setembro de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 31 de julho de 2009. José Denilson Nogueira - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 100/2009 -  Processo n° 169/2009 
Objeto: Aquisição de netbooks -  Tipo: Menor preço -  Recebimen

to das propostas e sessão de lances: 12 de agosto de 2009 às 10:00 ho
ras -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 31 de julho de 
2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 101/2009 -  Processo n° 170/2009 
Objeto: Aquisição de material odontológico -  Tipo: Menor preço -  

Recebimento das propostas e sessão de lances: 12 de agosto de 2009 às 
14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fo
ne: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 31 de 
julho de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços n° 004/2009 - Processo 
n° 171/2009

Objeto: Contratação de empresa especializada para execução das 
obras de construção da Unidade de Saúde -  Hospital Dia. Tipo: menor 
preço -  Encerramento: 17 de agosto de 2009 às 14:00 horas -  Cadastra- 
mento: poderá ser feito até às 17:00 horas do dia 14 de agosto de 2009 
-  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 31 de julho de 
2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Agosto de 2009. Na página B6. 
Valor da publicação R $ 294,03.

. Instituto de Previdência . .
sj l  \ Tf /
L”.,?.?..!!! Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal 

de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições 

que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 

artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

Portaria n°. 014/2009 de 31.07.2009....Concede Aposentadoria Voluntária 

por Idade, com proventos proporcionais à funcionária pública municipal Sra. 

Luzia Conceição Nelli Faillace, ocupante do cargo de Professor de Educação 

Básica I.

Lençóis Paulista, 31 de Julho de 2009.

ANTONIO MARCOS MARTINS 

Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Agosto de 2009. Na página B6. 
Valor da publicação R$ 86,27.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov
http://www.lencoispaulista
http://www.lencoispaulista.sp.gov


Michelle Diehl será a novidade no programa de Gugu Liberato na Record; estreia será este mês

Novidades no ar!
Prestes a estrear seu programa na Record, Gugu Liberato 

monta nova equipe e contrata a repórter Michelle Diehl

Da  Red ação

Natural da Cidade do Mé
xico, a jornalista Michelle 
Diehl fala fluentemente três 
idiomas (português, inglês e 
espanhol) e tem em seu currí
culo passagens por emissoras 
do Brasil e exterior.

Na última segunda-feira, 
ao chegar na redação da nova 
atração da Record, ela levou 
um susto ao ser recepcionada 
pelo próprio 'patrão'. "O Gu- 
gu me viu de longe e veio me 
cumprimentar. Sabia meu no
me, minha trajetória e me ex
plicou que minha experiência 
em tevê e o domínio em três 
idiomas facilitarão as matérias 
internacionais que pretende 
realizar. Ele me surpreendeu 
muito. É uma pessoa simples,

participativa e antenada", ava
lia Michelle.

Ela conta que a ansiedade 
de entrar na guerra dos domin
gos é grande. Mas o medo, que 
marcou o início de sua carrei
ra, ficou para trás. A jornalista 
diz que aprendeu isso no perí
odo que trabalhou em Miami 
(EUA), onde fez parte da equi
pe do programa Sábado Gi
gante (Univision), no ar desde 
1962 sob o comando de Don 
Francisco, considerado uma 
lenda viva da televisão latina. 
E também reconhece a impor
tância de sua passagem pela 
Rede Cidade Verde de Comu
nicação (SBT -  Cuiabá/MT).

"No início da minha car
reira, eu tremia. Mas m inha 
mãe, que atuou 20 anos na 
Televisa, me ensinou muito.

Hoje, a coragem é a minha 
marca. Disse ao Gugu e ao 
Homero Salles (diretor) que 
meu objetivo é ajudá-los a 
conquistar a liderança".

M ichelle também tra
balhou na Argentina onde, 
com apenas 11 anos, atuou 
na novela El Árbol Azul, uma 
produção voltada para o pú
blico infantil, produzida em 
1991 pela Telefe e transm iti
da em Miami, Los Angeles e 
Nova York.

"Minha experiência na tele
visão é abrangente e vim para 
agregar. Aliás, há alguns anos 
vi o Gugu nos bastidores de 
uma gravação com o Faustão 
e tive uma intuição: achei que 
um dia trabalharia com ele. 
Esse dia chegou e quero fazer 
matérias fantásticas".

O QUE VAI
MALHAÇÃO_________

Segunda: Luciano fica furioso 
com Veridiana ao saber que ela 
o dopou. Yasmin e Peralta se ca
sam. Caio beija Marina.
Terça: Iracema e Juliana con
tatam duas socialites donas de 
uma cadeia de lojas para conhe
cerem a grife de Marina.
Quarta: Luciano reata com Ve
ridiana. Os rapazes do loft rece
bem novos objetos para repor os 
roubados.
Quinta: Marina encontra uma 
antiga foto rasgada e fica intriga
da. Paloma beija Caio.
Sexta: As socialites adoram o 
desfile e fazem uma grande doa
ção ao Terra Criança. Marina vê 
Caio e Paloma se beijando.

___________ paraíso___________
Segunda: Na festa de casamen
to, Nono dança com Zuleika, 
Isidoro com Jacira e Zeca com 
Maria Rita. Dona Ida e as amigas 
levam os noivos até a rodoviária. 
Rosinha se revolta com o diabi- 
nho da garrafa e tira sua roupa 
de santo.
Terça: Terêncio se declara a Ro- 
sinha, que o destrata. Ricardo 
pede emprego numa agência 
de publicidade. Zeca manda um 
recado para Maria Rita. Alfredo 
Modesto se declara a Aurora.
Quarta: Nono corteja Zuleika e 
Bertoni a destrata. Aurora revela 
a Alfredo Modesto o motivo de 
sua separação. Mariana ouve o 
recado que a filha recebeu de 
Zeca. Otávio pede para Padre 
Bento ceder o salão paroquial 
para ele montar o jornal.
Quinta: Padre Bento concorda 
em ajudar Otávio. Ricardo conse
gue um emprego e Aninha é cha
mada para fazer testes como mo
delo. Padre Bento permite que 
Maria Rita dê aulas na igreja.
Sexta: Aninha revela a Ricardo 
que foi convidada para tirar fo
tos sensuais. Zeca toca o berran
te para chamar Maria Rita e Ro- 
sinha sofre. Antero pede à filha 
que se afaste de Zeca.
Sábado: Aurora fica pasma ao 
ver o vestido de casamento da 
filha. Norberto decide alugar um 
quarto na pensão de Dona Ida. 
Rosinha cheira uma camisa de 
Terêncio achando que é de Zeca. 
Alfredo Modesto revela seu amor 
por Aurora a Maria Rosa.

_______ cara s  e bo cas_______
Segunda: Denis devolve o livro-

a c o n t e c e r  n a s  n o v e l a s
cofre a Xico. Gabriel readmite 
Fabiano. Caco se declara a Laís. 
Nicholas se surpreende ao ver 
Milena entrando na igreja.
Terça: Lili é enganada por Xico. 
Nicholas e Milena se casam. Jac- 
ques conta a Judith que é pai de 
Milena. Léa revela que irá se ca
sar com Cássio e Judith desmaia. 
Milena e Dafne se reconciliam.
Quarta: Anita começa a traba
lhar no escritório de Vicente. Ni- 
cholas é humilhado por Milena. 
Xico leva as jóias dentro de uma 
almofada para a casa de Fabia- 
no. Laís apresenta Caco à sua 
família.
Quinta: Gabriel chama um poli
cial para investigar o sumiço das 
jóias. Nicholas confronta Milena. 
Adenor encontra as jóias.
Sexta: Adenor esconde as jóias 
no estepe de seu carro. Simone 
desconfia que Edgar esteja ten
do um caso com Judith. Esther e 
Mendel visitam Tatiana. Nicholas 
sai sem avisar, e Milena reage.
Sábado: Fabiano leva o carro de 
Adenor para trocar os pneus; e 
Gabriel, Renan, Cássio, Anselmo 
e Judith levam seus carros ao 
mesmo lugar. Dafne sai com Vi
cente. Nicholas sai com Milena, 
e se depara com Amarilys. Padre 
Guilherme flagra Bianca venden
do coxinhas na porta da igreja.

___ CAMINHO das índias___
Segunda: Leinha e Camila visi
tam Chanti. César e Ilana procu
ram Opash. Maya pede a Duda, 
pelo computador, que deixe seu 
marido em paz.
Terça: Surya conta a Indira que 
ouviu Duda dizer que Raj é o pai 
de seu filho. Shankar desconfia 
de Namit. Yvone filma Nanda e 
Mike juntos. Raj pede informa
ções sobre Humberto Cunha no 
hotel em Dubai.
Quarta: César pede moradia e 
pensão para Camila a Opash. Raj 
descobre que um amigo de Go- 
pal tem uma foto de Humberto 
Cunha, e lhe oferece uma gran
de quantia. Camila sente tontura 
e Aída desconfia que a filha este
ja grávida.
Quinta: Até o fechamento desta 
edição, a emissora não havia di
vulgado os demais capítulos.

_________ BELA, A FEIA_________
Terça: No programa 'Que Fim 
Levou', a dupla Belinha e Di- 
nho zomba da feiúra de Bela. 
Ricardo anuncia que seu filho 
Rodrigo é o novo diretor-presi- 
dente da agência +/Brasil. Bela 
termina com Nelson, e prova

que ele roubou o samba de seu 
pai Clemente.
Quarta: Rodrigo contrata Bela 
como secretária. Clemente fica 
com as mãos paralisadas. Max e 
Nelson brigam feio. Cíntia entre
ga uma carta de Vera a Vanda. 
Luzia diz a Bela que Cíntia é noi
va de Rodrigo.
Quinta: Rodrigo apresenta Bela 
a Cíntia, que se assusta. Nelson e 
Basílio planejam um falso assalto 
ao bar de Clemente. Rodrigo e 
Verônica se beijam, e Olga vê. 
Max e Jacinto trabalham no bar, 
quando Nelson entra. Em segui
da, Basílio anuncia o assalto.
Sexta: Basílio rompe o trato, 
bate em Nelson e foge com o 
dinheiro do bar. Olga e Cíntia 
disputam a carta de Vera, que se 
rasga. Ricardo faz tortura psico
lógica com Vera, que o agride. 
Verônica é abordada por Dinho. 
Bela decide ajudar Rodrigo a fal
sificar documentos da empresa.

v en d e-se um  véu  de noiva

Segunda: Na festa, Rubens, Tia 
Cora, Daniel, Gustavo e Eunice 
lêem a sorte com uma cigana. 
Marize beija Daniel.
Terça: Marujo flagra Yasmin e 
Tobias aos beijos. Eunice e Ho
mero trocam beijos às escondi
das, e tramam eliminar Tia Cora. 
Marize rouba um beijo de Gusta
vo, e fotógrafos flagram a cena.
Quarta: Marujo se aproxima de 
Yasmin e com uma arma em pu
nho, a leva à força para sua casa. 
Daniel conta a Eliana que Gus
tavo está apaixonado por ela, e 
ela percebe os ciúmes de Daniel. 
Manuela sai com Felipe, que 
desliga o celular dela.
Quinta: Zé Moreia e Ulisses 
discutem. Marujo ameaça sui
cidar-se na frente de Yasmin, e 
engatilha a arma. Cauã enfrenta 
Zé Moreia, e diz que Klauss está 
vindo para o Brasil. Flávio flagra 
Manuela e Felipe na praia.
Sexta: Um carro de polícia che
ga à casa de Josias e Isabel. Um 
pescador conta a Tobias sobre o 
sequestro. O delegado atende as 
exigências de Marujo. Daniel fla
gra Gustavo e Eliana se beijando, 
e é agressivo com ele, surpreen
dendo Eliana.
Sábado: Yasmin agride Marujo, 
que revida. Rubens tem uma 
visão com Maria Célia. Manue
la ouve Flávio dizer a Gustavo 
que está apaixonado por Yas- 
min. Daniel conta a Eliana que 
Rita pediu dinheiro a Gustavo. 
O delegado dá o último aviso a 
Marujo. Cida vai à casa de Elia- 
na para pegar o véu de noiva, e 
Daniel a reconhece.

h o r ó s c o p o  0 1 / 0 8  A 0 7 / 0 8
Fo n t e : In s t i t u t o  O m a r  Ca r d o s o

ÁRIES
Todo cuidado será 

H  pouco, neste período.
Tome cuidado com o 
fogo, com a eletrici

dade e com o excesso de velocidade, 
ao dirigir veículos, e não confie demais 
em pessoas que não conhece. Cuide 
da sua saúde e da moral.

l e ã o
A posição da lua é 
ótima para compra e 
venda de proprieda
des, e para construir 

casa própria se ainda não tem. Óti
mo para o amor. Seja mentalmente 
independente e mais firme em suas 
crenças.

s a g it á r io
Excelente estado 
mental. Ótima intui
ção e bastante gosto 
para as coisas novas. 

Há favorabilidade para importações 
e exportações, viagens ao exterior, 
conhecimento com estrangeiros, pas
seios, publicidade e diversões de um 
modo em geral.

t o u r o
Os primeiros dias 
deste período, po
derão ser propícias 
para o trabalho e as 

suas iniciativas de um modo geral. 
Ótimo prenúncio para o amor e para 
a família. Bom momento para viagens 
curtas.

VIRGEM
Muito sucesso está 
previsto para você, 
neste momento. Terá 
êxito em escritos, nas 

viagens que empreender, nos grandes 
negócios comerciais e industriais e nos 
estudos que requeiram grande empe
nho mental.

c a p r ic ó r n io
Com prudência e 1̂1 reserva, você chegará 
onde deseja. Propício 
no plano profissio

nal, financeiro e amoroso. Período 
favorável para jogos, loteria sorteios e 
casamento.

g ê m e o s
^ Muita coisa melhorará 

consideravelmente no 
que diz respeito as fi
nanças, especialmen

te. Contudo, não deverá descuidar-se 
da saúde, evitando a precipitação nos 
negócios. Fluxo neutro para o roman
ce e o amor.

LIBRA
Excelente momento 
para as exigências psí
quicas e para desven
dar segredos de muita 

importância ao seu progresso. Contu
do, tome cuidado ao nadar ou praticar 
qualquer esporte aquático. Cuide da 
sua saúde. Esteja atento ao viajar.

a q u á r io
Êxito nos trabalhos 

^gL que necessitam muita 
responsabilidade e 
perícia, nos negócios 

iniciados anteriormente e na vida 
pública de um modo geral. Ótimo 
para decorar o lar e para renovar o 
ambiente de trabalho.

j *  Procure se unir com 
pessoas que poderão 
tornar esta sua fase 
alegre e feliz. Seja 

prudente com assuntos de dinheiro. A 
influência astral, para aventuras e es
peculações devem ser razoáveis. Amor 
e paixão, favoráveis.

e s c o r p iã o
Notícias e novidades 
com maior interesse 
podem surgir no fi
nal deste período. Ao 

tratar de negócios com outras pesso
as, saiba avaliar suas possibilidades e 
as dos outros. Algo poderá dar muito 
lucro.

PEIXES
^ ^ * ^ B  Muito cuidado com 

escândalos, perda 
H L  de reputação e tudo 

aquilo que possa pre
judicá-lo de alguma forma. Haja com 
bastante meticulosidade que tudo 
tenderá a ir cada vez melhor. Cuide da 
saúde e de mais atenção ao lar.

l a z e r  e p a s s a t e m p o

solução
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I IM D U S T R iy V IS
e i v i p r e s A r i o s

■ R e c u p e r a m o s  7 O Q ’%, d o  v a l o r  i n v e s t i d o  e m  r e d e  e l é t r i c a  q u e
v o c ê  f e z  e m  s e u  e m p r e e n d i m e n t o  e te v e  q u e  d o a r  p a r a  

a  c o n c e s s i o n á r i a  d e  e n e r g i a .
■ R e c u p e r a m o s  I C M S  d a s  c o n t a s  d e  e n e r g i a  d e  s u a  i n d ú s t r i a .

■ R e c a l c u l a m o s  a s  c o n t a s  d e  lu z ,  c o r r e s p o n d e n t e s  a  u m  
p e r í o d o  r e t r o a t i v o  d e  S  a n o s , c o n f e r i n d o  t o d o s  o s  

p a r â m e t r o s  d e  f a t u r a m e n t o .
■ P l e i t e a m o s  e a t u a m o s  p a r a  q u e  a  c o n c e s s i o n á r i a  

r e a l i z e  a  d e v o l u ç ã o .
■ R e d u z i m o s  s e u s  c u s t o s  c o m  a  c o m p r a  d e  e n e r g i a  e l é t r i c a  

r a c i o n a l ,  c o m  a t i v i d a d e s  d e s e n v o l v i d a s  p a r a  g e r a r  e c o n o m i a ,  
d e  a c o r d o  c o m  a s  p o r t a r i a s  d a  A N E E L .

Para mais informações: 
(1 9)  3327-0995
e n e rg ia 5  3  O @ g m a i l .  co m

Dica da Semana
Tuvia, Zus e Asael Bielski são 
três irmãos judeus que vivem 
na Polônia ocupada pelos 
nazistas na Segunda Guerra 
Mundial. Eles decidem enfrentar 
o inimigo e partem em direção 
a uma floresta na Bielo-Rússia. 
Lá, os irmãos Bielski unem-se à 
resistência soviética e fundam 
uma vila para proteger 1.200 
judeus.

Fone: 3263-0086
Av. Ubirama, 356 - Lençóis Paulista

www.hobbyvideolp.com.br
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Kátia Sartori

M A C A T U B A

O custo da
Em audiência pública, Coolidge apresenta Plano Municipal 

de Saneamento e autarquia que vai tratar água e esgoto; 

superintendente da Sabesp reforçou que quer renovar contrato

k á t ia  Sa r t o r i

Em audiência pública rea
lizada na última quinta-feira, 
o prefeito de Macatuba, Coo
lidge Hercos Júnior (PMDB), 
apresentou o Plano Municipal 
de Saneamento e a criação de 
uma autarquia que vai cuidar 
do sistema de água e esgoto 
da cidade. Atualmente o ser
viço é prestado pela Sabesp 
(Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Pau
lo), mas o contrato venceu 
em 2008 e Coolidge diz que 
não quer mais a empresa cui
dando do abastecimento. A 
audiência foi acompanhada 
por representantes da Sabesp. 
O superintendente em Botu- 
catu, José Aurélio Boranga, 
disse que a companhia não 
desistiu de renovar o contra
to e se colocou à disposição 
da Prefeitura. Caso isso não 
aconteça, a empresa deve pe
dir indenização na justiça.

Coolidge usa como argu
mento contra a Sabesp para 
montar a autarquia que o 
tratamento de água e esgoto 
é caro e que o serviço é de má 
qualidade. O Plano Municipal 
de Saneamento foi feito pelo 
geólogo Júlio Cesar Arantes 
Perroni, que elaborou um es
tudo sobre o município.

Segundo Perroni, a deci
são de o município retomar 
o serviço está embasada na 
lei federal 11.445, de janeiro 
de 2007, que estabelece as 
diretrizes nacionais para o sa
neamento básico. A alegação 
é de que a Sabesp não cum
pre tudo o que prevê a lei. 
"Não oferece leque completo 
de serviços pela legislação vi
gente e não tem proposta de 
melhoria custo x benefício", 
justifica.

De acordo com o geólogo, 
a companhia não possui pla
no de manutenção preventi
va, registra 41,3%  de perda

de água na rede e a tarifa so
cial abrangida pela empresa 
-  de cobrar menos pela água 
em lares carentes -  só atinge 
0,05%  do total consumido 
em Macatuba. "Se houvesse 
manutenção preventiva dos 
poços não seriam necessários 
investimentos para aumentar 
a produção de água", disse. 
O geólogo contratado pela 
Prefeitura também defendeu 
que nas mãos do município, 
o comprometimento com a 
redução no consumo de água 
e a preservação dos recursos 
hídricos seria maior.

Perroni defende que o m u
nicípio não vai precisar fazer 
um grande investimento para 
assumir o tratamento de água 
e esgoto, já que utilizaria a 
infraestrutura construída pe
la Sabesp. Segundo o geólo
go, essas benfeitorias são do 
município e não é preciso 
nem ação judicial para tomá- 
las. "A Sabesp pode pedir in 

O geólogo Júlio Cesar Arantes Perroni apresentou o Plano de Saneamento à população

denização de investimentos 
que foram feitos e não foram 
amortizados. O que está aqui 
pertence ao município. Até o 
banco de dados pertence ao 
m unicípio", defendeu.

A autarquia proposta por

Coolidge teria como prio
ridade, no início, a análise 
dos poços que abastecem o 
município, programa de m a
nutenção, revisão do dimen- 
sionamento das bombas para 
economizar energia elétrica

e até a proposta de construir 
uma adutora para interligar 
os bairros, pesquisas para 
conter vazamentos e estender 
a rede para lugares onde ain
da não chega, como o bairro 
rural da Pouso Alegre.

Sabesp diz que quer renovar contrato
A Sabesp mandou repre

sentantes para acompanhar 
a audiência pública em Ma- 
catuba, na quinta-feira. A 
reunião aconteceu no Teatro 
Municipal Renata Lycia dos

Santos Ludovico.
O superintendente da Sa- 

besp, José Aurélio Boranga, 
afirmou que a companhia es
tá disposta a renovar contrato 
com o município e disse que

a empresa quer se adequar às 
exigências da lei 1.445. "A Sa- 
besp tem intenção de perma
necer e fazer um bom traba
lho, diferente do que foi feito 
até hoje", esclareceu.

"Caso o contrato não seja 
renovado e não se chegue a um 
acordo viável, eu creio que a 
Sabesp, como empresa públi
ca que é, tenha obrigação de 
fazer um acionamento jurídi

co", adiantou. "É bom lembrar 
que quando a Sabesp assumiu 
o município, pagou o municí
pio em ações. O que foi feita 
dessas ações eu não sei. O pa
trimônio que existe hoje aqui

vai ser avaliado por um perito", 
completou. Segundo Boranga, 
a indenização no caso de reto
mada do serviço de água e es
goto pelo município também 
está previsto na lei 11.445.

Cooperelp traz aulas de Lian Gong
 ̂ A Cooperelp traz para professores, pais e 

alunos, no segundo sem estre de 2009, 
aulas de Lian Gong. A técnica é uma 

variação do Tai Chi Chuan e ajuda a 
equilibrar corpo e mente. 0  Lian Gong 

melhora a im unidade, o aparelho  
respiratório e ajuda a desestressar. 

Na terça-feira 28, houve uma demonstração  
da técnica com os alunos do Ensino Médio. 
A direção pretende oferecer as aulas de 
Lian Gong duas vezes por sem ana, à noite. 
As sessões serão gratuitas e voltadas a pais, 
alunos e professores.

Arraíá contagia alunos
Aproximadamente mil pessoas 

participaram da Festa Julina da 
Cooperelp, realizada no dia 4  de 

julho. 0  arraiá envolveu alunos da 
Educação Infantil ao Ensino Médio. 

A renda obtida na festa será utilizada 
para as formaturas do nono ano do Ensino 
Fundamental e terceira série do Ensino 
Médio.

A bola rola na Cooperelp 0 sucesso nos vestibulares começa em julho
Entre os dias 11 

e 12 de julho, a 
bola rolou nas 
quadras da 

Cooperelp com 
0 Campeonato 

de Futsal de ex-
alunos. Segundo a direção da Escola, a 

competição envolveu 13 turm as de ex- 
alunos. A grande vencedora do torneio foi 
a turma de 1994.

Dois alunos da terceira série do Ensino 
Médio da Cooperelp foram aprovados 

nas principais universidades do país, 
nos vestibulares de julho. Ana Cecilia 

Capoani Angélico ficou em primeiro 
lugar no curso de Fisioterapia da 

UENP (Universidade Estadual do Norte do 
Paraná). Lucas Ludovico M artins da Silva 
passou em Engenharia de Produção na 
Unesp. Parabéns aos alunos e à Equipe 
da Cooperelp.

Obs.: Retornarem os às aulas juntam ente  
com as escolas da rede municipal.

“Educar é um ato de amor.”
Fone: (14) 3263-2472 

Rua Lídio Bosi, 491 - Lençóis Paulista COOPERELP
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Renato da Silva, o Ratão, 30 anos, sempre gostou de bicicleta e resolveu fazer do 

prazer sua profissão; hoje faz shows, mas já disputou até campeonato brasileiro

V ITOR GODINHO

Agudos está bem represen
tada no quesito esportes radi
cais. Na última segunda-feira, 
dia 27, durante as festividades 
dos 111 anos da cidade, diver
sos atletas mostravam seus 
talentos em apresentações em 
diferentes áreas como balo- 
nismo, paraquedismo, aero- 
modelismo. Entre eles, Ratão 
fazia seus malabarismos com 
uma bicicleta especialmente 
montada para quem gosta de 
ser radical. O nome do atleta é 
Renato da Silva, 30 anos. Atu
almente, ocupa a 20® coloca
ção no ranking nacional, mas 
no Campeonato Brasileiro de 
Bike de 2003, categoria Frees- 
tyle, ficou em sétimo lugar.

"Muitos falam só que a bi- 
ke é um esporte radical, mas 
acima disso ele é um tipo de 
esporte muito técnico, você 
tem que fazer as manobras 
sem tocar o pé no chão e de
monstrar total domínio sobre 
a bicicleta", explica.

Hoje ele diz que não tem 
participado muito de campeo
natos porque seu tempo pra
ticamente fica comprometido 
com exibições, como a que 
ele realizou na última segun
da-feira. Ratão explica que é

Ratão uniu prazer com profissão: bike é sua maior paixão

muito importante a pessoa 
conciliar as duas áreas, por
que assim consegue se manter 
competitivo e também ganhar 
algum dinheiro e se manter fi
nanceiramente com o esporte.

"O bom das competições é 
que você cria um nome e ga
nha prestígio nos campeona
tos, além de ter contato com os 
melhores na sua área. Já no ca
so das exibições, elas são boas

porque criam um público que 
pode começar a praticar o es
porte e também ajuda o atleta 
a se manter financeiramente 
com o esporte", completa.

Além disso, o rapaz é me
cânico de bicicleta e trabalha 
na sua bicicletaria, onde tira 
um complemento. "Durante 
a semana eu trabalho na bi- 
cicletaria, à noite treino e nos 
finais de semana participo de 
exibições. Não paro um minu
to", conta. Ratão diz que deu 
um tempo nos campeonatos 
exatamente por essa falta de 
tempo. Mesmo treinando to
dos os dias à noite, diz que é 
um tempo insuficiente para 
manter o alto padrão de uma 
competição. "A competição 
exige muito e quando eu re
solvo participar tenho que pa
rar alguma coisa para me de
dicar a isso, senão não tenho 
nem chance", confirma.

Ratão começou a praticar o 
esporte em 2000 e diz que a bi- 
ke sempre foi uma paixão em 
sua vida. "Desde pequeno eu 
curto andar de bicicleta. Sem
pre pegava a bicicleta e tentava 
ficar fazendo manobras. Em 
2000, comecei a praticar pro
fissionalmente, primeiro co
mecei no estilo Freestyle agora 
pratico o Flatlander", diz.

Prom oção de  

D ia dos N am orados
DAS IBh DA SEXTA ATE AS 2íh DO DOMINGO 

APARTAMENTO PARA USAL

DIÁRIA DE:

POR; R$ 65,00
Intiuido <afé da manhã (om 30 itens e 

I gatinfa de champagne de brinde.

ARCCyS
i'LA/.A

Apaiiamentos com:
• ar condicionado, 
•televisão,
• frigobar.

Ak  Pe. Saiústio R. Machado, 735 - Centro - Len;óis Paulista - Fone; (14) 3263-6033
rese tvos @a p Kotel.com, bt

Sallo de jogos.
Piscina.
Internet,

Churrasqueira.
Estacionamento,

Não se esqueça de quem
sempre te deu inspiração.
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MDNAlisaMONA lisa
Lençóis e Macatuba Semijóias

Presentes inesquecíveis para seu Pai.
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CONCURSO CUITURAI
ACILPA DA PRÊMIOS

PREENCHA 0 CUPOM 
E CONCORRA!!

S a ib a  m ais  nas io jas  id e n tif ic a d a s  

ou na ACILPA.

ASSOCIAÇAO
COMERCiAL

www.acilpa.com.br
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O final de semana foi de muito agito e 

descontração, apesar do frio. Veja quem  

encontrou os amigos e os amores para 

uma boa pizza no Varanda e na Hábil.
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Vitória, Maria José e 
Leandro, na Pizzaria Hábil

Cíntia Fotografias

Ângela, Luana e Márcia '■

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias
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PROGRAMA
MENSAGEM

Com
BOSPO

BANDIL
Horários:

Sábados à s  7h 
Domingos à s  9h 
Quintas às  14h

TV PREVE

^O rn d e  a  b e m ç â ®  ̂
e s p e r a  p o r  v o c ê !

Pare de pagar  ̂
sapo por aí!

Traga sea ótuíos usado aa Ótita Guarany 
e ganhe desíoaios «a compro cfe um ócv/os novo.

LE N ÇOIS PAU LISTA - Ruâ XV de N OverTibrO, 5 11 

MACATU&A - Rud Coronel de Vi rgilio Rocha, 192i

AâUDOS-Ruã 13 de UdiO, 74R 

PEDERNEIRAS-Rug 9 de Julho. L 75 OTICA GUARANY
ondã espoilheeckfiãfiòseLiAeiri



PAIZAO

Júlia Placideli festejou ontem mais um ano de vida. Alegria 
dos pais Marta e Vanderlei, a bela e inteligente garota comple
tou oito anos de pura simpatia. Julinha, como é carinhosamen
te chamada, recebe também os parabéns das irmãs Nádia e Flá- 
via e da equipe do Jornal O ECO.

O Clube Esportivo Marimbondo realiza no pró
ximo sábado, dia 8, o baile do Dia dos Pais. O 
evento começa a partir das 21h, na sede social do 

clube e terá um coquetel com mesa de frios, saladas, patês 
e tortas, a bebida está inclusa. A animação fica por conta 
da banda Acrópolis, de São Paulo. Os ingressos podem ser 
adquiridos na secretaria do clube. Sócios pagam R$ 35 por 
pessoa e não sócios, R$ 65.

BODAS O casal Letícia 
Antunes Capelari e Rodolfo 
Santanna disse o 'sim' e selou 
o amor que sentem um pelo 
outro no último sábado, no 
Santuário Nossa Senhora da 
Piedade. Com uma missa 
muito especial e emocionante 
celebrada pelo Monsenhor 
Carlos José de Oliveira, os 
noivos receberam a bênção 
dos pais, avós e padrinhos. O 
Clube Esportivo Marimbondo 
sediou a recepção oferecida 
aos familiares e amigos. Ao 
mais novo casal, parabéns!

TIMÃO
Os corintianos de Lençóis Paulista promovem, na próxi

ma sexta-feira, um jantar para comemorar os três títulos con
quistados este ano: Taça São Paulo de Futebol Júnior, Cam
peonato Paulista e Copa do Brasil. Os amantes do Timão têm 
encontro marcado no UTC (Ubirama Tênis Clube), às 19h. 
Os organizadores avisam que o traje é a rigor: preto e branco. 
Informações pelos telefones (14) 3264-2211 e 3263-1515

CIDADÃO O frei Ademir 
Sanquetti é o mais novo 
cidadão agudense. Ele 
recebeu o título em sessão 
solene da Câmara de 
Vereadores, no dia 23 
de julho. A homenagem 
integrou as comemorações 
pelo aniversário de 111 
anos de Agudos. O frei 
é o pároco da matriz de 
São Paulo Apóstolo e 
pessoa muito conhecida e 
admirada pela comunidade.


